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MAMO DE 
LA TARDE

II Directamente de la patronal con Q Negociación a través de la 
los representantes de las obras

lalmente rondan 
P y Seguridad 
as empresas y 
an los tajos. La 
esarios, a través 
negativa total a 
Jándola para el 
que el convenio,

sesora citada 
ra y ante la 
asamblea para
S indicatos 
fue declarada 

iformamos— se 
ras detenciones, 
an de su casa al 
de la comisión, 

icisco Felipe y 
eron detenidos, 
e la obra donde 
no pudo abrirse 

iana puesto que 
eos trabajadores 

recinto. Según 
stas detenciones 
e una cuarta, en 
1 miembro de la 
du ardo Moreno, 
irogramada para 
ir lugar frente a 
I fuerte dotación 
igilaba el sector, 
trabajadores se 
plaza de San 

fia asamblea que 
tos, se informó 
s y se hizo el 

esta mañana se 
¡neral del sector.

La Jimta t/e
gobierno,

reunida de
nuevo

CLEMENTE
DOMINGUEZ, 
PROCESADO

Le han prohibido usar 
ropas talares y oficiar 
ceremonias litúrgicas

>nes habidas esta 
lente en la de la 
la Moreno, se ha 
condición para

I libertad de los 
de despidos y la 
de la patronal, 

as eventuales

ON DE
;s, CONTRA 
;ION DE LA 
; DELICIAS
'AfíAGON/exprés).- 
j de la Federación 
iones Familiares de 
iblica hoy una nota ' 
j gubernativa de una 
<or la asociación de 
Astillo Palomar para 
ticos.

la nota de la comi- 
nsideramos de suma 
tenta al derecho de 
asociaciones y a la 
: de nuestros vecinos, 
suspensión de nume- 
! por las asociaciones, 
temporal de siete de 
fs trabas que se nos 
legal del derecho de 

ociados, al exigirnos 
3d gubernativa nume- 
lido el de un apareja- 
:ión nos resulta harto 
de medios económi- 

mos y la penuria de 
tntar con subvención

temas, la comisión 
:ión ha decidido nu
psas, su más enérgica 
fimentos a las asocia- 
ensa del derecho, pot 
dones, a convocar a 
7 ninguna limitación, 
eses colectivos de los 
siquier clase de espe-

N
C podemos ocultar nuestro 

sincero pesar y nuestra honda 
preocupación por el cierre de la 

universidad cesaraugustana a pesar de 
que lo temíamos,como lo evidencia el 
hecho de que ayer mismo en uno de 
nuestros editoriales hiciéramos un 
llamamiento a la reflexión y a la 
serenidad para cerrar el paso a las 
revueltas que solo conducen a estos 
descaminos.

El cierre de la Universidad 
genera muy. graves quebrantos 

económicos no solo a millares de 
familias que penosamente sufragan ios 
estudios de sus hijos, y solo Dios sabe 
en muchos casos a cuenta de sacrificios 
inmensos, sino también a la formación 
cultural y científica de nuestras 
juventudes universitarias.

Los daños, repetimos, son 
incalculables y nosotros tenemos que 
acoger con profundo sentimiento la 
clausura de unas aulas, ahora turbadas 
por la algarada, que tan copiosos 
bienes han reportado al acervo cultural 
y científico de la ciudad.

En medio de nuestra turbación, no 
queremos abandonar la esperanza de 
que entre todos hagamos posible 
reducir la clausura al más breve plazo 
indispensable para que la serenidad 
abra las puertas de la reflexión y que 
esta nos conduzca a todos, sin 
claudicaciones para nadie, a una zona 
de paz, de estudio y de trabajo.

Porque al final de cualquier camino 
que no sea éste, sólo nos aguarda el 
caos.

(PAGINA DIECISEIS)

Gil Robles, en Sevilla

los españoles

HOY
B.U.P.

10-12
TELEFONO 372134

m Esta mañana ha habido una 
concentración de estudiantes 
ante la Facultad de Derecho

«DIALOGO SIN 
PEGARNOS»
Es la primera lección de demo 
erada que debemos aprender

SEVILLA, 12 (Cifra).— El juzgado de 
instrucción de Utrera, a cuya jurisdicción 
corresponde el Palmar de Troya, ha entregado a 
Clemente Domínguez un decreto de 
procesamiento,, por el que se te prohibe 
expresamente el uso del hábito talar y los 
atributos de dignidad religiosa. Así como la 
celebración de actos litúrgicos en el lugar del 
Palmar de Troya, o en cualquier otro de 
carácter público.

Al dar cuenta de esta noticia el diario "El 
Correo de Andalucía" en su edición de hoy, 
afirma que el "obispo" Clemente Domínguez, 
fundador y padre general de la denominada 
orden de "Carmelitas de la Santa Faz", 
prometió a la autoridad judicial marchar 
inmediatamente a su domicilio en Sevilla, calle 
Redes, sede de la citada congregación, para 
despojarse de tos hábitos, tal como se te orderta 
en et decreto cte procesamiento.

Se añade en la información det matutino 
sevillano que se espera para fecha inmediata la 
entrega de otros decretos de procesamiento a 
los restantes "sacerdotes" y "obispos", de la 
congregación de Carmelitas de la Santa Faz.

C.O.U
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Juan que exige unos contactos previos 
y directos entre el jefe de la Casa y 
don Juan Carlos, el Rey de España”.

En el diario "Pueblo", Angel 
Gómez Escorial amplía con gran tino 
informativo la noticia de la visita. Los 
prolegómenos y el después. Una 
intervención quirúrgica de don Juan 
sería motivo para que la "operación 
regencia" se retrasase mucho más de lo 
que algunos piensan.

Con la visión de Luis Apostúa en 
"Ya" daños un paso más que quizá 
nos sirva para interpretar mejor todo 
esto.

/ 12-3-76/PAG.

U

parano han marrado esta vez 
destacado la gran noticia, 
habido acuerdo entre padre 
Eso no lo podemos saber,

y han 
¿Habrá 

e hijo? 
pero sí

Luego, más tarde, don Juan se ha 
mantenido siempre en un dificilísimo 
plano, en el que era preciso, sobre 
todo, interpretar los contraluces”.

En "Tele/eXprés", el tema de la 
abdicación o renuncia es motivo para 
la especulación. Vean ustedes' este 
párrafo.

Dejando el terreno informativo y 
pasando más al opinativo, bajo la firma 
"A", en el diario sindical se escribía en 
otro lugar más destacado-

lesionaría gravemente a la Monarquía 
y comprometería la convivencia libre 
entre los españoles".

podemos, en cambio,pensar que don 
Juan desee recalar en España a fin de 
apoyar la Monarquía con su filosofía 
democrática. Y a Juan Garios le puede 
ser muy útil la presencia de su padre.

“Existe una versión de los 
prolegómenos de la visita que aunque

Juan como regente. Las Cortes habrán 
de aprobar un proyecto de Ley en el 
sentido modificador de algunos 
artículos de la Ley de Sucesión de 
1947. El paso siguiente sería un 
referéndum, puesto que es una Ley de 
las Fundamentales.

Aunque se ha tratado de echarle un 
poco de agua fría al candente tema del 
viaje juanista a Madrid, los periódicos

Esta entrevista-almuerzc tuvo lugar 
el marta en La Zarzuela. El horizonte se 

despeja en un doble sentido: 
abdicación y regencia. decir, don 
Juan cedería sus derechos a su hijo y 
podría pasar a ser el futuro regente. 
Todo ello si prosperan las 
modificaciones en la Ley de Sucesión >a 
este respecto. El presidente del 
Gobierno ya lo anunció así en su 
discurso del 28 de enero. Pero lo que 
queda por saber es si entra dentro de la 
decisión futura, la persona de don

a sus seguidores, 
positivamente ciertas 
abocadas al pretérito 

En el supuesto que la

condiciones para so 
lotes serian no ser

MADRID, 12 
Press).- La Unión N 
Trahaiadores de la 1 
Nacional de Lab 
Ganaderos ha elal 
proyecto para la cons 
un "banco o fondo dt 
informa el se 
“Hermandad" en 
número.

Dicho banco [. 
acceder al terreno । 
con vocación agricoL 
no poseen los se 
millones de pesetas q 
necesarios para i 
terreno rentable, 
podría depender del 
cedería en usufructo 
tierra para su e 
individual o común

iwicú icrian no ser 
de una explotación
comprometerse a 
directamente esa 
usufructo podría tra 
los hi}US u otros 
cercanos siem 
cumplieran las c 
itnpuestas al primer h

MMUmZO EN U ZIIIZOEU La 'Tokh 
en España

E/ personaje que penod/camente sue/e incidir con más resonancia informativa 
en ei panorama españoi s^ue siendo don Juan de Borbón y Battemberg. De él se 
dicen muchas cosas y todas ellas relacionadas con el inmediato futuro del pa/s. 
Se habló de una inmediata abdicación que luego fue desmentida a medias por el 
Gabinete particular del Conde de Barcelona. Sin duda, todo dependía de una 
entrevista entre don Juan y Juan Carlos.

polémico
" Por Aitfíel Sánchez

(De **Mundo Diario'9_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

que junto 
neutralizarían 
conductas más 
que al futuro.
hipótesis de don Juan como regente 
prosperase , cuando los Reyes viajasen 
al extranjero —cosa que ocurrirá con 
frecuencia—, el Conde de Barcelona 
vería potenciada su personalidad 
política al más alto nivel. El grado de 
frustración que ha acompañado al hijo 
de Alfonso XIII durante tantos años 
quedaría notablemente rebajado. Y sus 
dotes para gobernar quedarían 
demostradas en la práctica. Y quien 
dice sus dotes para gobernar dice 
también sus anhelos de democracia 
auténtica.

El fortalecimiento en las relaciones 
entre don Juan y Juan Carlos puede 
resultar fructífero para el grueso del 
país si se aprovecha, icomo hemos 
apuntado antes,~para impulsar hacia 
adelante lo que en los momentos 
actuales está francamente deteriorado.
Y de este deterioro se ha dado cuenta 
la revista "Gaceta ilustrada" que dirige 
Ansón, juanista de toda la vida, 
cuando en el último número de ayer 
insertaba un breve editorial en el que 
textualmente leimos estas líneas: 
"Cabe preguntarse si después de los 
sucesos de Vitoria debe continuar el 
Gobierno. Creemos sinceramente y 
desapasionadamente que no. La 
permanencia del actual Gabinete

/Edita:
DIARIO DE /PRENSA ARAGONESA, S, A.

LA TARDE

DON JUAN VA A SER 
OPERADO EN BREVE 

podría resultar un tanto sorprendente, 
me parece cierta a causa de las fuentes 
que me la han comunicado. La 
entrevista se produce ptx una carta 
que doña María de las Mercedes 
escribe a su hijo y de la cual es 
portador el conde los Gañanes. Dicha 
carta sería entregada al Reydon Juan 
Carlos pex su cuñado el doctor Zurita. 
A las pocas horas de esa entrega -no 
más de cuarenta y ocho~- x produce la 
presencia de don Juan de Borbón en 
Madrid.

Existen, por tanto, amplias 
“seguridades” que la abdicación de 
don Juan en su hijo será inmediata.

Ahora, no tan cerca en el tiempo 
como piensan algunos. Don Juan va a 
someterse próximamente a una 
op&ación quirúrgica relacionada con 
la circulación sanguínea y sus piernas. 
La intervención —según mis fuentes- 
tendrá lugar en París. Primero, el 
Conde de Barcelona acudirá a la 
capital francesa, donde será objeto de 
un reconcomiento clínico. Después 
previsiblemente, durante un fin de 
semana, que bien podría ser el 
próximo, descansaría en Lausana, 
para, después, regresar a París y 
someterse a la operación. Se supone 
que el tiempo posoperatorio no seria 
muy largo. En torno a dos semanas.”

DE LA OPCION 
DEMOCRATICA AL 
PLANO DIFICIL

“Políticos de sangre real. Los dos 
tienen que ver con una Institución 
histórica: la Monarquía. Cada uño de 
ellos cubre un tiempo específico de la 
Historia de España. Un tiempo duro, 
difícil. En alguna ocasión valoramos 
altamente la conducta de don Juan al 
término de la Segunda Guerra

Marcial, núm. 2
Depósito Legal: Z-22-1970

Mundial: Don Juan brindó a su país 
todo aquello que pudo: la c^ión 
democrática, la vertiente atlántica de 
nuestra política, la neutralidad 
interpretada desde unos supuestos de 
libertad y sufragio.

NEGOCIACIONES 
A LA VISTA

‘‘El tema de la abdicación o 
renuncia del Conde de Barcelona a la 
jefatura de la Casa Real española y, 
consecuentemente, su asunción de los 
derechos y deberes de la Regencia en 
la actual Institución monárquica, 
fueron algunos de los aspectos 
abordados en el inesperado encuentro 
de ayer, en el Palacio de la Zarzuela, 
de Madrid, entre S. M, el Rey, don 
Juan Carlos I, y su padre, don Juan de 
Borbón, Conde de Barcelona.

Así nos los confirmaba ayer don 
Antonio de Senillosa, antiguo 
secretario político de don Juan en 
Barcelona, al estimar que padre e hijo 
hablarían “de la posibilidad de una 
negociación de la abdicación de don

DIRECCION:
Teléfono 23 00 99

/ (Dotado de contestador automático)

l\ L c 
informabar 

una emisora i 
alemana ha c 
nombres de dos ex 
y siete ex-altas 
dades de la Admi 
española supue 
implicados en e 
Lockheed: El asun 
y los tiempos ex 
que nunca, clari 
Líbrenos Dios'di 
por el momento, ci 
alguna a la denunc 
líbrenos también 
que "esas, cosas oc 
fuera", o que lo q 
que la "Leyenda 
sigue escribiend 
nuestras fronte 
unos años, el 
Mate sa, recien zanji 
cialmente-pof el 
demostró, por si £ 
lo sabía, que la con 
simiente que arraig: 
los solares. Pero,*rc 
caso que nos ocup 
no recordamos, a 
primera noticia d 
marea negra de la " 
había llegado a 
costas, algún alto 
de la Ad m in i 
prometió que se a 
fuera n e c e 
investigaciones. F 
que ya se hallen 
pero, por si acaso, 
de más recordar al 
que ese momento f 
Que- si el primer t 
manta lo ha d 
emisora de la R 

- segundo lo debe d< 
demostrar que debe 
nada y devolver su 
entredicho a siete h

EN CONTRA DE 
ALGUNOS ASESORES

ciudadanos, o 
resp o nsabi- 
lidades, pern 
hay que 
darlo. A la 
espera 
quedamos.

UN PASO ! 
HACIA LA 
REFORMA 
AGRARIA

“La sorpresa del día procede del 
Palacio de La Zarzuela, donde Sus 
Majestades los Reyes tuvieron a 
almorzar al Conde de Barcelona. Paso 
relámpago por Madrid, traído desde 
Lisboa por^l avión personal del Rey 
para su primera visita a España después ' 
de la coronación. El clima entre padre 
e hijo, a decir de fuentes fiables, ha 
sido excelente esta reunión -familiar o 
de trascendencia política, eso no se 
sabe aún- ambos protagonistas 
decidieron por sí mismos celebrarla, en 
contra del parecer de algunos 
asesores”.

REDACCION Y ADMINISTRACION:
Teléfono 21 69 83 - Télex 58054 
(Centralita con 3 líneas)

"Si este proyecti 
'’Calidad -señala 
dad”- se habrá cur

'as más antiguas i 

del campesino españ 
tierra y su explutació 
vedadas a las da 

_ favorecidas econót 
exclusivamente en ra 

V falta de medios. Ser 
í "aportante hacia le 

ref orma agraria ’ -
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A c o

La "Lokheed 
en España___

m o

radio
informábamos 

una emisora de 
alemana ha dado los 
nombres de dos ex-ministrns 
y siete ex-altas personali
dades de la Administración
española supuestamente 
implicados en, el "affaire 
Lockheed" El asunto es serio 
y los tiempos exigen, más 
que nunca, ■ clarificaciones. 
Líbrenos Dios'de otorgar,- 
por el momento, credibilid ad 
alguna a la denuncia; aunque 
líbrenos también de pensar 
que "esas, cosas ocurren sólo 
fuera", o que lo que pasa es 
que la "Leyenda Negra" se 
sigue escribiendo allende 
nuestras fronteras. Hace 
unos años, el escándalo 
Mate sa, recien zanjatfó -judi
cialmente-por el Supremo, 
demostró, por si alguien nn 
lo sabía, que la corrupción es 
simiente que arraiga en todos 
los solares. Rero,vol\fiendo al 
caso que nos ocupa y si mal 
no recordamos, a raíz de la 
primera noticia de que la 
marea negra de la "LockheecT 
había llegado a nuestras 
costas, algún alto miembro 
de la Administración 
prometió que se abrirían, si 
fuera necesario, 
investigaciones. Puede ser 
que ya se hallen en curso; 
pero, por si acaso, no estará 
de más recordar al Gobierno 
que ese momento ha llegado. 
Que- si el primer tirón de la 
manta lo ha dado una 
emisora de la R.F.A., el 

- segundo lo debe dar él. Para 
demostrar que debajo no hay 
nada y devolver su honor en 
entredicho a siete honorables 
ciudadanos, o para dilucidar 
resp o nsabi- 
lidades, pero 
hay que 
darlo. A la 
espera 
quedamos.

UN PASO MAS 
HACIA LA ' 
REFORMA 
AGRARIA

MADRID, 12 (Europa 
Press).- La Unión Nacional de 
Trabajadores de la Hermandad 
Nacional de Labradores y 
Ganaderos ha elaborado un 
proyecto para la constitución de 
un "banco o fondo de la tierra’’, 
informa el semanario 
“Hermandad” en su último 
número.

Dicho banco permitiría 
acceder al terreno a personas 
con vocación agrícola pero que 
no poseen los seis o diez 
millones de pesetas que son hoy 
necesarios para poseer un 
terreno rentable. El banco 
podría depender del IR YDA y 
cedería en usufructo lotes de 
tierra para su explotación 
individual o comunitaria. Las 
condiciones para solicitar esos 
i^tes serían no ser propietario 
de una explotación rentable y 
comprometerse a trabajar 

® directamente esa tierra. El 
usufructo podría transmitirse a 

& los hijos u otros familiares 
cercanos siempre que 
cumplieran las condiciones 
impuestas al primer beneficiario.

Si este proyecto se hace 
“Herman- 

aaa - se habrá cumplido una 
® tttttiguas ambiciones

del campesino español: que la 
_ tierra y su explotación no estén 
S fddas a ¡as clases menos 
^javorecidas económicamente, 

^fj^^itmente en razón de esa 
folta de medios. Sería un paso 

« importante hacia la anhelada 
^'^eforma agraria”. -

Para Gran Bretaña, después de COQf!ILIA 
la segunda guerra mundial Cwl fllvirla

AMIGO DESEABLE
• Según el estudia histórico publicado por la '^Ker 

Majesty Stationery Office"

'LONDRES, 12 (Crónica por Ramón Luis ACUNA de 
- Gran Bretaña coruempló a España, al final de la 

segunda guerra mundial como un amigo deseable, 
-promoviendo la expansión del comercio anglo-españoÍ, 
afirma un estudio histórico publicado hoy por la Editora’

Comunes el 24 de mayo de 
1944.

Nacional Británica.
"Por ambas razones, no 

quisimos hacer nada que 
favoreciera un retorno a la 
guerra civil en el país”, 
asevera el historiador autor 
del trabajo, basándose en 
una comunicación oficial 
del Gobierno británico al
norteamericano el 10 
marzo de 1945.

Explica asimismo

de

Sir
-Llewellyn Woodward en su 
volumen "Política exterior 
británica en la segunda 
guerra mundial”, que los 
británicos pensaban que una 
España amiga era deseable 
para sus intereses 
estratégicos a largo plazo, y 
que así lo comunicó al 
Foreing Offjce a Washington 
por medio ele su embajador 
Lord Halifax.

El departamento de 
Estado contestó el siete de 
abril siguiente que estaba en 
geñeral de acuerdo con el 
punto de vista británico y 
con su deseo de 
coordinación bilateral de la 
política respecto a España.

Hecho a partir de 
documentor del Foreing
Office y del 
británico de la 
estudio concluye 
a este punto de

G abinete 
época, 'el 
en cuanto 
relaciones

británico-españolas durante 
la conflagración y ai final de 
la misma con la definiciem 
de la posición inglesa sobre 
la cuestión española para la 
conferencia de Postdam.

Ante indicaciones de que 
el gobierno soviético iba a 
plantear en esta conferencia 
el tema de la continuación 
del régimen de Franco, el 
Foreing Office redactó un 
informe para la delegación
británica que se 
conocer ahora.

SUSTITUCION DE 
REGIMENES

da a

En él se establecía que el 
Gobierno español había sido 
"cooperante” después de la 
derrota de Alemania en 
casos y circunstancias 
concretas relativos a bienes 
alemanes o personas.

Se advertía además que 
era "por lo menos dudoso 
que los intereses británicos 
fueran a ganar nada con la 
sustitución del régimen de 
Franco por un régimen 
comunista,probablemente, 
el objetivo ruso”

Y se afirmaba que tales 
intereses no saldrían 
beneficiados si tal 
sustitución de regímenes 
fuera a venir tras otra guerra 
civil.

El estudio que ahora 
publica "Her Majesty 
Stationery Office” analiza 
con amplitud las relaciones 
angloespañolas durante la 
segunda guerra mundial, a 
través de cartas 
intercambiadas,mensajes del 
Foreing Office, 
declaraciones de Gobierno y 
entrevistas.

Se inclina a pensar que, 
prosiguiendo sus relaciones, 
económicas con España 
durante este periodo, Gran 
Bretaña trató de 
contrarrestar los esfuerzos 
alemanes para hacer entrar a 
España en la contienda.

DESIGNIO ESTRATEGICO

Desde julio de 1941 a 
junio de 1942, Londres se 
preocupó de mantener la 
neutralidad española y 
portuguesa el mayor tiempo 
posible e hizo lo posible por

publicado hoy por ¡a Editora

convencer al Gobierno de 
Washington de que este 
designio estratégico estaba 
por encima de todo.

Así influyó en la 
voluntad de ios americanos 
para que no fueran 
demasiado severos en las 
negociaciones en curso con 
España a principios de 
1942.

Gran Bretaña preocupada 
por una de sus importantes 
fuentes de suministro como 
era España y por el 
equilibrio a su favor en el 
mediterráneo occidental y 
en el Atlántico, presionó a 
los Estados Unidos para que 
siguieran supliendo con 
f>etróleo a España durante 
as negociaciones e hizo lo 

que pudo por persuadir a 
España para que aceptara las 
condiciones de estos envíos.

La sustitución de Serrano 
Süñer por el general Jordana 
en el ministerio español de 
Asuntos Exteriores es 
considerada en el libro 
como una "evolución 
afortunada” de la situación 
a ojos británicos.

Habló con aprobación de 
la política española de 
mantenerse fuera de la 
guerra, constató que esta 
política había rendido un 
g ran servicio no sólo al 
Reino Unido sino a la causa 
de las Naciones Unidas en 
particular en el período< 
anterior al desembarco 
aliado en el norte de Africa 
no prestando ninguna clase 
de asistencia a Alemania 
como previamente habír 
hecho.

INSULTOS A ESPAÑA

Dijo que no tenía
simpatía con aquéllos que 
aprovechaban cualquier 
ocasión para insultar y
abusar del Gobierno
e spañ ol, expresó la 
esperanza de que España 
ejerciera una fuerte 
influencia para la paz en el 
Mediterráneo después de la 
guerra y contempló los 
asuntos internos de España 
como asuntos de los propios 
españoles.

00O

Ala vista del cariz que va tomando la vida del'pais^ 
en los medios nacionales, no solo politicos sino 
también a niveles de simple convivencia, han

irrumpido dos palabras 
carga de preocupación: 
excepcionales"

que llevan una 
ya se habla de

tremenda 
“medidas

Se justifican con la caída de la bolsa, las
huelgas, los constantes conflictos planteados en 
el campo de la producción y del trabajo, la 
gravísima crisis económica, la vida cara, el 
fracaso representativo de las Cortes, las 
corporaciones locales o provinciales, y los 
sindicatos verticales. Todo un sistema, en fin, 
que se nos viene abajo alarmantemente. Pero^ 
¿todo esto puede justificar un paso atrás? Esta 
es la pregunta que hoy se hacen millones de 
españolesL

ESTABA.SOME
TIDO A LA 
JURISDICCION 
MILITAR

Bnertos
Cloverla

SEGURIDADES 
BRITANICAS

El embajador británico 
Sir. S. Hoare acudió a ver a 
Jordana el 8 de octubre de 
1942, por primera vez para 
darle seguridades de que 
Gran Bretaña,que conoció el 
creciente apoyo hacia la 
restauración de la 
monarquía en España, no 
desea inmiscuirse en los 
asuntos internos españoles.

Cuando se concentraron 
las fuerzas en Gibraltar 
antes del desembarco aliado 
en el norte de Africa, Gran 
Bretaña comunicó a España

La prensa estadounidense 
comentó desfavorablemente 
este discurso y Churchill 
escribió al presidente 
Roosevelt quejándose de 
ello y afirmando que no 
quería tener una Península 
ibérica hostil a Gran 
Bretaña, después de la 
guerra.

o disposición
del T.O.P

como lo hicieron 
Estados Unidos 
operaciones desde 
comenzaron.

los 
I as 
que

En la nota británica, 
entregada al general Franco 
por el embajador británico, 
se daba cuenta de la "total 
simpatía” del Gobierno de 
Londres con las intenciones 
españolas y se expresaba el 
deseo de que "España 
tuviera la oportunidad de 
recuperarse de su guerra 
civil y ocupar su lugar en la 
reconstrucción de la Europa 
del futuro”.

LA CARTA DE 
CHURCHILL

La cuestión está 
íntimamente relacionada 
con la carta enviada por el 
primer ministro Winston 
Churchill al general Franco 
a principios de 1945 en la 
que se ponía de relieve que 
España no había hecho 
acción ninguna contra Gran 
Bretaña en dos críticos
momentos 
caída de 
i nvasión 
Africa.

En esta

de la guerra, la 
Francia y la 

del. norte de

carta constataba 
además Churchill una 
mejoría en la poli tica 
española con relación a 
Gran Bretaña pero no lo
suficiente para permitir más 
estrechas relaciones
bilaterales ni.para apoyar la 

- ■ dedemanda española 
participación en 
conferencia de la paz.

El estudio histórico

I a

se
refiere asimismo a la actitud 
de Churchill, recogiendo 
extractos de la intervención 
del primer ministro en los

Decía además en su carta 
a Roosevelt que no estaba 
de acuerdo con Rusia en 
atacar a países que no nos 
han molestado sólo por el 
hecho de que no nos guste 
su forma de Gobierno.

y terminaba, según glosa 
ahora sir Ll. Woodwart; 
"No sé si hay mas libertad 
en la Rusia de Stalin que en 
la España de Franco. No 
tengo intención de buscar 
una pendencia por 
intermedio de otra”.

dUBILADO

BARCELONA, 12 (Europa Press).— Según informa 
"Diario de Barcelona" el periodista Josep María Huertas 
Clavería y el sacerdote Joan Solé, encausados por 
presunta implicación en el "caso Vl'iison" y que por ello 
se hallan sometidos a detención preventiva, han pasado a 
disposición del Ifibunal de Orden Público. El caso 
estaba hasta el momento en manos de la jurisdicción 
militar.

La noticia ha sido confirmada en círculos próximos a 
su defensa.

Josep María Huertas cumplía condena en relación con
la publicación de su artículo en el periódico
"Tele/eXprés" de esta ciudad, pero se benefició del 
indulto concedido con motivo de la proclamación del 
Rey. Sin'embargo sigue en prisión en relación con esta 
otra causa, adn no juzgada.

‘¿ES USTED WMO- 
VIUSTA, DEM OCRA 
TA, SOCIALISTA.
, COMUHISTA?-r

(Exclusivo para ARAGON/exprés)

o
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Politizar la 
Universidad ¿COMO PEBE ser la REFORMA ensenar

A o confusión, el 
descontento, a veces la 

agitación y casi siempre la 
anarquía imperan en los 
campus y en los claustros de 
la Universidad española. Los 
partes semioficiales ya no 
culpan con la reiterada 
machaconería de antaño al 
complot internacional, ni a 
la subversión de inflitrados 
agentes comisionados a tal 
fin. (Aunque es indudable 
que aquí, como en todas las- 
universidades del mundo, lo 
segundo sigue perdurando). 
Hoy en die la protesta es, 
aparentemente, tan 
generalizada que resulta 
difícil descubrir sus causas y 
sus fuentes. Y, sin embargo, 
es lo cierto que según 
cálculos de especialistas en la 
materia, todo se resume en 
una cuestión de politización. 
Aseguran estos que 
escasamente un diez por cien 
de la población estudiantil 
puede conceptuarse como 
promotora y conductora de 
la conflictividad. Aun 
añadiendo un treinta por 
cien más, arrastrados por 
aquellos, queda un sesenta 
por cien que constituye la 
porción más amplia. 
Lamentablemente este 
último contingente 
constituye una mayoría 
pasiva, inerte, descomprome
tida, incapaz por tanto de 
integrar un frente de 
equilibrio ante la minoría 
politizada. La sempiterna 
inhibición de los moderados 
españoles se trasluce aquí, 
una vez más, sin que a nadie 
pueda sorprender.

Una prestigiosa figura, 
estrechamente vinculada al 
mundo docente, nos decía 
estos días que, a su entender, 
la única vía de solución 
consistía en "politizar" a la 
amplia masa universitaria. 
Algo así como una 
mentalización tendente a 
generar una fuerza de 
oposición, susceptible de 
compensar el hasta ahora 
indiscutido dominio de las 
minorías. La fórmula.

MADRID, 12 (Logos).— El Comité Ejecutivo Sindical se 
reunió ayer para estudiar, entre otros temas, la realización 
de una encuesta que constituiría una muestra sociológica 
representativa de la opinión de todos los" sindicados acerca 
de cómo debe enfocarse la reforma de las estructuras sindi
cales.

SINDICAL? ENCUESTA DEL 
COMITE EJECUTIVO 
SINDICAL ENTRE 
LOS TRABAJADORES

ser
(POR

cuando menos, es original. 
¿Quién podía imaginar que 
una de las tablas de salvación 
de la Universidad en España 
iba a ser el ejercicio masivo 
de la política? 
Decididamente en este país 
lo que una noche resulta 
deleznable, a la mañana 
siguiente se 
convierte en 
i m p r e se i n- 
dible...

(RESUMENDE "LOCOS”)

MADRID: Se han celebrado 
una serie de reuniones entre re
presentantes sindicales de los 
trabajadores de la empresa Os
ram, para tratar de llegar a un 
acuerao.

Según fuentes sindicales, la 
empresa ha hecho una oferta 
a los trabajadores de una paga 
de 5.000 pesetas y 2.520 pesetas 
mensuales absorbibles, oferta 
que no ha sido aceptada.

MADRID: Unos doscientos 
tmbajadores de la empresa “Ter- 
pel” fueron desalojados de las 
dependencias de la delegación 
provincial de Sindicatos, donde 
pretendían celebrar una reunión 
que no habían solicitado previa
mente, según informan en me
dios sindicales.

OVIEDO; Como consecuen
cia de la decisión oue a través de

La encuesta constaría de 
unas 23 preguntas, entre las 
cuales se dafía oportunidad 
a los encuestados de expre
sar libremente su opinión 
acecca de la regulación de 
los derechos de asociación y 
reunión en el ámbito sindi
cal; la regulación de la nego
ciación colectiva; si los con
venios colectivos deben o no 
ser catalogados por la auto
ridad laboral; propuestas 
acerca de cualquier otro 
tipo de pautas a las que pu
diera llegarse con reconoci
miento* administrativo de 
los mismos; opinión sobre la 
conveniencia de establecer 
o no topes de crecimiento 
salarial por razones econó
micas de interés general; si 
se considera o no indispen
sable el derecho a la huelga 
para resolver conflictos en 
última instancia o si, por el 
contrario, se estima que sólo 
se debe recurrir a ella una 
vez agotados todos los me
dios de negociación.

En la encuesta también 
se formulan preguntas sobre 
la independencia de los tra
bajadores en sus organiza
ciones sindicales y si éstas 
deben llamarse exclusiva
mente con el nombre de 
sindicatos; si a las organi
zaciones empresariales debe 
llamárselas con la denomina
ción de cámaras de empresa
rios; y si los consejos nacio
nales de trabajadores y de 
empresarios son denomina
ciones expresivas que mar
can una diferencia suficiente 
para entenderlas como cen
trales sindicales.

Otra pregunta se refiere a 
si se considera necesario 
mantener la unidad sindical 
tanto a nivel laboral como 
empresarial; si se consideran 
partidarios de la pluralidad 
sindical, explicando las ra
zones en favor o en contra, 
así como en el caso de que 
estimen que deba mantener
se la unidad sindical, indi
cando qué tipo de régimen 
jurídico puede facilitar y 
hacer posible el manteni
miento de esa unidad o la 
coordinación entre la uni
dad o la pluralidad.

PARTICIPAR 
EN EL SINDICATO

otra de las preguntas se

FORJAS ALAVESAS"

refiere a si el sindicato debe 
ser puramente reivindicativo 
o debe servir también para 
participar, tanto en los sin
dicatos de empresarios

LOS OBREROS NO
VUELVEN 

AL TRABAJO
VITORIA, 12 (Logos).— A pesar de que ha vuelto a abrir 

sus puertas la empresa "Forjas Alavesas", únicamente entraron 
250 personas, técnicos y administrativos, sin que lo hicieran los 
obreros.

En una de las fábricas de "Mevosa" se celebró una asamblea a 
la que concurrieron 800 trabajadores de los 2.100 que componen 
su plantilla. La reunión se desarrolló con todo orden y correc
ción, sin que se advirtiera la presencia de la fuerza pública. Se 
decidió insistir en la petición de puesta en libertad de los dete
nidos,.que lo están por disposición judicial y, si ello se consigue, 
se comprometen a reintegrarse al trabajo el próximo lunes, a 
partir de cuyo momento proseguirán las negociaciones con 
buenas impresiones respecto a la postura de la empresa. Termina
da la asamblea, una comisión, integrada por cuatro enlaces sindi
cales en compañía del delegado provincial sindical, ha visitado 
al gobernador civil para exponerle el acuerdo adoptado y solici
tar su mediación cerca del Gobierno.

También se han realizado otras gestionasen la Diputación de
Alava, con el fin de intentar 
conflicto.

Asimismo se reunieron en

mayor rapidez a la solución del

asamblea los obreros de "Cable-

como en los de trabajadores, 
en la adopción de decisio
nes económicas y políticas 
de interés general.

También se pregunta 
sobre si los organismos de 
colaboración actual deben o 
no mantenerse, o, por el 
contrario, deberían integrar
se en los ocaanismos de cola

boración institucionalizados 
Finalmente se demanda 

la opinión sobre si las orga
nizaciones profesionales de
ben estar representadas en 
los ayuntamientos y diputa
ciones y demás cauces re
presentativos orgánicos o 
inorgánicos.

Al margen de esta en
cuesta entre la base sindical 
y los órganos colectivos de 
las Uniones, tanto a nivel 
local como provincial, se 
realizará otra encuesta entre 
las organizaciones de traba
jadores y empresarios para
legales que, hasta el momen
to, han venido actuando al 
margen de la .Organización 
Sindical en los últimos tiem
pos. Todavía no se ha preci
sado entre qué grupos u 
organizaciones paralegales se 
llevará a cabo esta encuesta, 
en la que se formularán las 
mismas preguntas, desde 
otro planteamiento.

Tanto las preguntas, 
como la extensión de esta 
consulta, es lo que está sien
do debatido en la reunión 
que, a última hora de la tar
de de ayer, todavía conti
nuaba el Comité Ejecutivo 
Sindical.

A PESAR DEL 
CONFLICTO DE 
COFARES, EL 
ABASTECIMIENTO 
A LAS FARMACIAS 
ES NORMAL

I
 MADRID, 12 (L< 

intento de encerró d 
mil estudiantes en I. 
de Ciencias de la Uní’ 
Zaragoza causó el re 
llegada del mu 
Educación y Ciencia 

1 entrega de los premia 
L 197o en una n 
I aproximad®'”®"*®’,?® 

i el pjopio señor Roble 
i tomar la palabra en í

acto.
Se refino en su ir 

a que, a pesar de 1 
t motivados por g 
I alteradores en 1< 

'-A.CORUÑA, 12 (l^í X'r

Terminado el 
ministro tel 
inmediatamen 
departamento, mfo 
que la intervene 
autoridad académica 
había contado e 
encierro, para el

CONCENTRACION 
EN "ASTANO"

Sobre las 9,30 horas del di'a.j. 
ayer, unos 1.500 trabajador»'’ 
de Astano, sancionados porb^ 
empresa, se concentraron «i 
Fene controlados 0or los mié»i 
bros de la Junta Sindical,

En cuanto a la situación ÿ' 
la factoría el paro es práctica; 
mente total, afectando a unai 
1.800 trabajadores de las 
presas auxiliares de losquesot* 
mente 200 de la empresa Wat ‘ 
que disfrutan un régimen econó 
mico» distinto, realizan sus acfr 
vidades laborales, según fuente; 
sindicales.

MANIFESTACION 
EN BARCELONA

estu diantes 
almacenando viven 
que pensaban perma 
recinto de la m 
Facultad durante toc

deposito de 
PROPAGANDA SUB 
en la escuela 
DE AR(?U1TECTUR

MADRID, 12 (L 
Gabinete de Pre 
Dirección General d« 
ha facilitado una not

ñor" y los de "Apellániz, S. A." y "Muebles Vitoria", cuyos 
obreros se manifestaron en análogo sentido. Parece que se des
echan las pretendidas nuevas plataformas reivindicativas y que, 
en caso de quedar en libertad los detenidos, los obreros de todas 
las empresas en paro, que actualmente se elevan a 4.500, se com
prometen a volver a la normalidad el lunes.

Durante la mañana se intensificó la vigilancia en la zona de 
Zamáraga, sin que se registrara incidente alguno. La normalidad 
fue absoluta en la zona industrial fuera-del paro de sus fábricas. 
El resto de la ciudad recobró su ritmo normal. En el ambiente 
general se mantiene el deseo y la tendencia hacia la normalidad 
total y completa y la reparación de los daños sufridos.

Esta mañana recibieron el alta otros cinco heridos, internados 
en la residencia de la Seguridad Social.

Cáritas diocesana, que ha estado ayudando a las familias de 
parados de más urgente necesidad — unas 185 — con el fondo 
especialmente destinado a tal atención con las aportaciones de 
los vitorianos, ha invertido un millón de pesetas y ha agotado sus 
disponibilidades, al quedarse solamente con 80.000 pesetas. 
Otras familias han recibido ayuda de la caja de compensación de 
los propios trabajadores con una inversión de 1.600.000 pesetas.

CONFLICTO DE COFARES

MADRID, 12 (Logos).- "Durante todo el conflicto de Cofares no hemos tenido ni un solo 
caso de aueia por desabastecimiento de medicinas en cualquier farmacia_ de Madrid , ha mani
festado a Logos el presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos, señor Gómez de Aguero.

Agregó que el colegio ha tenido desde el inicio de este conflicto el proposito de asegurar de 
la mejor manera posible el abastecimiento de medicinas y la defensa del estado de salud de la 
población madrileña. "Todas las farmacias de Madrid - añadió - han podido abastecerse gracias 
incluso a la colaboración venida de provincias y de otras entidades de distribución. Es cierto que 
se han dado casos de personas que en algunos días han recorrido cinco o seis furrielas para 
buscar un produetq farmacéutico, que al final han encontrado, pero esto es logico dentro de la 
situación conflictiva en que estamos. Por otra parte, debó decir que el conflicto que estamos pa
deciendo viene reforzado por otras huelgas o paros laborales más o menos importantes^que se 
han registrado en otros centros de producción de medicamentos, lo que también ha repercutido 
en la actual situación. En conjunto, la situación de abastecimiento a las farmacias, a pesar de 
todo, continúa siendo bastante buena, y hay que hacer notar que todas las farmacias han perma
necido y permanecen abiertas a pesar de la situación de conflictividad .

DE TODA ESPANA
votación hicieron dentro de la 
declaración de conflicto colecti
vo planteado, pararon ayer 16 
pequeñas empresas del sector 
del metal de La Felguera, afec
tando la huelga a 521 trabajado
res de una plantilla total de 565.

VIGO: Hoy, todo el personal 
de la factoría “Vulcano” se ha 
reintegrado al trabajo.

VIGO: Prosiguen los paros 
laborales de los estibadores del 
puerto, lo que origina una com
pleta inactividad en los muelles 
comerciales.

en la asamblea para atender las 
necesidades más inmediatas.

M ATARO: Según indican 
fuentes oficiales, va disminuyen
do el paro en el sector del papel 
y artes gráficas en esta comarca.

MANRESA: Los trabajado
res de la factoría de productos 
Pirelli, en paro desde el pasado 
miércoles, han acordado seguir 
en su actitud pasiva, al salir ma
yoría de votos contrarios a la 
reanudación del trabajo.

"SEAT", SIN 
AVENENCIA

MADRID, 12 (Logos).- 
Se ha celebrado en la sede 
del Sindicato del Metal el 
intento de avenencia entre 
las representaciones social y 
económica de Seat ante la 
junta de mediación sindical, 
vista la solicitud de conflic
to presentada por los tra
bajadores, basada en tres 
puntos.

Por último después de 
tres reuniones, los repre
sentantes sociales hicie
ron un nuevo plantea
miento, manifestando que 
retirarían la plataforma a 
cambio de la readmisión 
de los despedidos, pero 
no siendo materia de ne
gociación en convenio dicho 
tema, concluyó sin avenen
cia la reunión de la junta 
de mediación sindical.

BARCELONA. 12 (U 
gos).—Tras una asambleaa 
lebrada en la casa sindiu 
por representantes di 
sector del metal de todah 
provincia y en la que, cot 
asistencia de unas tres mí “ “en la Escue 
personas, se dieron a con^ g* Arquite 
cer los puntos reivind.cafr ^Pj.ewidad Poli 
vos para el nuevo convenu . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
del sector, se registró en li 
Vía Layetana una manifeF; 
tación.

Durante la reunión seob 
servaron numerosos grupos 
que, al parecer, atendían i 
una llamada hecha por orgi 
nizaciones ilegales a travé 
de octavillas que han circiF 
lado estos últimos días.

A la salida de la asamblei 
los representantes del metal 
se manifestaron pacífio 
mente por la Vía Layetana 
uniéndose a ellos varios di 
los grupos que se encontn 
ban estacionados y al New 
a la altura de la Jefatura Sif 
perior de Policía profirieroi 
gritos contra los agentes A 
las fuerzas públicas. Estos, 
que se hallaban estacionados 
en la plaza de Urquinaona,) 
otros puntos de la Vía Layt 
tana, cargaron sobre los mi 
nifestantes, dispersando sus 
grupos.

entre otras cosas, dio
“Los servicios P' 

esta Jefatura Superio 
tenían fundadas so

Msririd se hallaba 
I para su posterior 
BBgran número de eje 

propaganda subversif 
' Por ello, soli 

oportuno perm 
autoridad ac 
correspondiente, y < 

' de miembros de dich 
día 9 de los ct 
procedió a efectuar 
en las distintas depe 
la misma.

En varias de 1

HUNOSA", A FAVOR DEL "REFERENDUM

MADRID: Los trabajadores 
de la empresa Cofares continúan 
constituidos, por segundo día 
consecutivo, en asamblea per
manente en la iglesia Virgen del 
Mar.

Han sido puestos en libertad 
los cuatro productores deteni
dos ayer, por recaudar ayudas 
con destino al fondo existente

TARRASA: Todas las em
presas del sector textil han rea
nudado su trabajo con toda ñor-

fado a patrullar por la ciudad 
en prevención de alteracionee 
del orden. También cabe seña
lar que los paros laborales del 
sector textil, que suman unos 
25.000 trabajadores, se han rea
lizado siempre dentro de la 
propia empresa, no registrándo
se en ningún momento mani
festaciones callejeras.

BILBAO: Se ha restablecido 
la normalidad laboral por moti
vos socio-políticos en Vizcaya, 
mientras persisten 25 empresas 
en conflicto colectivo por razo
nes de índole laboral.

malidad.
El ramo 

en paro en 
tores.

Durante

del metal continúa 
casi todos los sec-

estos dos días de
paro laboral, cabe destacar que 
fas fuerzas del orden público 
no han intervenido en ningún 
momento, ya que se han limi-

MADRID: Ayer la normali
dad en el sector de la construc
ción en Madrid y en provincia, 
fue la nota predominante, al 
irse incorporando paulatina
mente a sus puestos de trabajo 
los 2.283 trabajadores que el 
miércoles protagonizaron una 
serie de paros, según informan 
fuentes sindicales.

OVIEDO, 12 (Logos).— La empresa Hunosa ha enviado alo! 
medios de difusión la siguiente nota: _ ;

"La convocatoria de un referéndum abre una nueva posibu^ ; 
dad al ansiado restablecimiento de la normalidad laboral, 
evidente que nadie más capacitado que los propios interesado! 
para decidir por votación universal su deseo colectivo de um 
vuelta al trabajo.

Hunosa ha manifestado en repetidas ocasiones su deseo ai 
que la situación conflictiva acabara cuanto antes para poder dis
cutir en un ambiente de serenidad todos los problemas pendien
tes con los trabajadores. Por ello no puede por menos que aco^ 
favorablemente esta decisión de que todos y cada uno de loi 
trabajadores manifiesten libremente su opinión y que le pernp . 
ta conocer a través de un auténtico procedimiento democra^ 
los deseos de la mayoría y, en consecuencia, la posibilidad ei 
reanudar el trabajo. No es necesario decir la gran esperanza 
la empresa tiene en el resultado favorable a la votación, ya 
es el único camino que hoy existe para la apertura de los poíO! 
el próximo lunes y el restablecimiento de la normalidad.

VOTACION SOBRE LA VUEL TA AL TRABAJO

OVIEDO, 12 (Logos).- Conforme a la convocatoria pafa<pd 
los trabajadores afectados en la situación conflictiva de 
Figaredo dieran a conocer con toda libertad y garantía a tnP^ 
del procedimiento democrático del voto personal y 
criterio sobre la entrada al trabajo, se celebró ayer la correspo’' 
diente votación.

Participaron en la consulta los trabajadores que con 
de la situación conflictiva habían sido despedidos como saM^ 
por la empresa. De un total de 895 trabajadores, votaron 59/, । 
que supone el 67 por cien del total.

Efectuado el escrutinio, arrojó los siguientes resultados: 
votaron "sí”, a la vuelta al trabajo, lo que equivale al 77 
de los votos; votaron la continuación de la situación confltcuf 
125, que supone el 20,9 por ciento y hubo 11 votos nulos y 
en blanco. .,

LEON, 12 
estudiantes, d 
pasado maries 
basílica de Sa 
día de ayer 
Los muchachi 
Como protest; 
ocurridos últii

La jornada 
y mientras um 
otros están e 
adoración r 
numerosas vi 
llevan víveres

El ambient 
León está b 
Escuela Univt 
paro total de 
cursos. Aunqi

ESTUDI
BILBAO, 12 

Antes de llegar el 
Industria, don Car 
Bricio al recint 
celebra la IX Bienal 
’' • *náquina-heiTan 
500 alumnos de 
Maestría Industrial 

representación 
®fntros de Vizcay 
cita ante la entrada

El objeto de ei 
masiva ha sido el d 
•eflor Pérez de Bri 
en la que ex 
proble'mática 
académica y res
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enseñanza El ministro
¡UESTADEL 
1ITE EJECUTIVO 
DICAL ENTRE 
¡TRABAJADORES

se retraso media hora
I (POR CULPA DEL ENCIERRO DE LOS ESTUDIANTES DE ZARAGOZA)

eA
’ESAR DEL 
NFLICTO DE 
IFARES,EL 
¡ASTECIMIENTO 
LAS FARMACIAS 
NORMAL

NCENTRACION 
I "ASTANO"

< CORUÑA, 12 (Logos)..; 
las 9,30 horas del día ft. 
unos 1.500 trabajadora! 

ítano, sancionados porijr 
!sa, se concentraron a» 
controlados dor los mierrj 
le la Junta Sindical. : 
I cuanto a la situación er ' 
torfa el paro es práctica | 
Î total, afectarido a unas 

trabajadores de las emf 
i auxiliares de los quesolft. 
i 200 de la empresa Waij 
isfrutan un régimen econó^ 
distinto, realizan sus actic 
3S laborales, según fuente.-, 
ales. i.

MADRID, 12 (Logos).- El 
infpnto de encierro de unos tres Sí judiantes en la Facultad

Ciencias de la Universidad de 

nítida del ministro de 
¿ucación y Ciencia a».jeto de 
Entrega de los premios Holanda 
10 7^” en una media hora 
.nroximadamente, según señalo 
Xiopio 8eñor Robles Piquer d 
¿¿\r la palabra en el curso del

refirió en su intervención 
a oue, a pesar de los sucesos 
motivados por grupos de 
alteradores en los centros 
docentes, se seguía estudiado e 
mvestigando a todos los niveles.

Terminado el acto, el 
ministro telefoneo 
inmediatamente a su 
departamento, mformandosele 
oue la intervención de la 
autoridad académica zaragozana 
había contado el posible 
encierro, para el que los 
estu d iantes estaban 
almacenando víveres, puesto 
oue pensaban permanecer en el 
recinto de la mencionada 
Facultad durante toda la noche.

b

NIFESTACION 
BARCELONA

ARCELONA. 12 (b 
— Tras una asambleact 
da en la casa sindicí 

representantes dí 
ir del metal de todaii¡ 
incia y en la que, con- 
meia de unas tres 
mas, se dieron a cono"’ 
los puntos reivindicati 
Sara el nuevo convenit 
ector, se registró en li

deposito deKopaganda subversiva 
en LA escuela
DE arquitectura

MADRID, 12 (Logos).- El 
Gabinete de Prensa de la 
Dirección General de Seguridad 
ha facilitado una nota en la que.

entre otras cosas, dice:
“Los servicios policiales de 

esta Jefatura Superior de Policía 
tenían fundadas sospechas de 
que en la Escuela Técnica 
Superior de Arquitectura de la 
Univetsidad Politécnica de 
Madrid se hallaba depositada, 
para su posterior “siembra”.

Cayetana una númíro de ejemplares de’

urante la reunión seob 
ron numerosos grupos 
al parecer, atendían! 

llamada hecha por orgt 
dones ilegales a travé 
ctavillas que han circiF 
estos últimos días.
la salida de la asamblei 

epresentantes del mebi 
manifestaron pacífict 
te por la Vía Layetani 
Tdose a ellos varios di 
irupos que se encontrt 
estacionados y al New 
altura de la Jefatura 
>r de Policía profiriero» 
s contra los agentes A 
úerzas públicas. Estos. 
>e hallaban estacionados 
plaza de Urquinaonaj 

; puntos de la Vía Layo 
, cargaron sobre los mi 
tantes, dispersando sus 
os.

propaganda subversiva.
Por ello, solicitando el 

oportuno permiso de la 
autoridad académica
correspondiente, y en presencia 
de miembros de dicha escuela, el 
día 9 de los corrientes se 
procedió a efectuar un registro 
en las distintas dependencias de 
la misma.

En varias de las taquillas

utilizadas por los alumnos del 
centro fueron hallados 
ejemplares de propaganda 
subversiva. Detalla a 
continuación la nota el número 
de ejemplares-8.470- y matiz de 
los mismos.

Continúan las gestiones^ 
termina diciendo la notar para el 
total esclarecimiento Je los 
heshos y personas implicadas en 
los mismos”.

JOAN MIRO
NO HA RECHAZADO
EL “HONORIS CAUSA”

BARCELONA, 12 (Logos).- 
E1 gabinete de prensa de la 
Universidad de Barcelona ha 
hecho pública la siguiente nota.

“El Rectorado de la 
Universidad de Barcelona, 
enterado por la prensa de hoy 
de que Joan Miro renunciaba a 
su nombramiento de doctor 
“honoris causa” en señal de 
Srotesta por la supresión de la 

[istoria del Arte en el B.U.P. y 
C.O.U. quiere precisar lo 
siguiente:

Primero: que, puestos en 
contacto con el propio Joan 
Miró y su representante en 
Barcelona, el anogado Ramón 
Viladas, no «existe ninguna 
renuncia, ni cambio alguno de 
actitud con respecto a la 
investidura.

Segundo: que la concesión 
del grado de doctor “Honoris 
Causa’’ se acordó por 
unanimidad en el pleno de 
rectores de las universidades de 
España el pasado día ocho. La 
fecha exacta del acto deberá 
fíjarse de común acuerdo entre 
el pintor Joan Miró y este 
Rectorado considerando ambas 
partes la oportunidad del 
momento, durante el presente 
curso académico.

Tercero: finalmente, este 
Rectorado, por su parte, quiere 
hacer constar que se encuentra 
dispuesto sin reservas para hacer 
cuanto esté en su mano para 
defender el lugar que los 
estudios del-Arte deben 
alcanzar, con el mismo espíritu 
que produjo la adscripción en el 
presente curso de la Escuela de 
Bellas Artes de San Jorge, como 
centro de la propia 
Universidad”.

TENDENCIA A LA 
normalidad en la 
COMPLUTENSE

MADRID,- 12 (Logos).- 
Durante la mañana se observó 
cierta tendencia a la normalidad 
en los centros de la Universidad 
Complutense, a pesar de lo cual 
se habían colocado, como en 
días anteriores, gran cantidad de 
carteles sobre temas políticos y 
militares.

Poco después del mediodía se 
celebró en el salón de actos de la 
Facultad de Filosofía y Letras, 
edificio B, un recital en el que 
intervinieron los cantantes Luis 
Pastor, Bibiano y Benedicto, y 
que se desarolló con normalidad 
y la asistencia de un millar de 
jóvenes.

Por otra parte, los alumnos 
de la Facultad de Ciencias de la 
Universidad Autónoma se 
encuentran en huelga como 
solidaridad con los obreros y 
respulsa de los recientes 
incidentes ocurridos en diversas 
provincias españolas.

PARO EN LAS 
ESCUELAS DE LA 
POLITECNICA

que establece cuatro 
convocatorias para aprobar cada 
asignatura, presenta ciertas 
características aestacables.

En algún centro, se cuenta 
con el apoyo del profesorado 
que da “clases paralelas” con 
objeto de no retrasar los 
programas de las materias y de 
impedir la pérdida del curso; en 
otros centros, cuatro o cinco 
alumnos asisten a las clases, 
mientras la mayoría no lo hace, 
Qftn un doble objetivo: por un 
bdo, evitar la falta colectiva que 
ocasionaría el cierre del centro; 
y de otro lado, la obtención de 
apuntes que después se 
distribuyen entre todos los 
estudiantes. También hay 
profesores que facilitan loe 
apuntes para que se fotocopien 
y se repartan entre el alumnado.

Por otra parte, en algunas 
asambleas cuando se ha 
intentado politizar el problema 
se han registrado oposiciones 
por parte de los alumnos.

ASAMBLEA DE 
DELEGADOS 
PROVINCIALES DE 
EDUCACION

‘AJSORMA'PONE

LOS PUNTOS
EN CLARO

FERENDUM'

I Hunosa ha enviado a lo!

I abre una nueva posibiü- 
[ normalidad laboral. & 
e los propios interesadoi 
i deseo colectivo de um 

as ocasiones su deseo di 
mtó antes para poder dis- 
ys los problemas pendien- 
ide por menos que aco^ 
todos y cada uno de los 
: opinión y que le pe^' 
ocedimiento democránoo 
mencia, la posibilidad di 
'cir la gran esperanza tpn 
'ble a la votación, yo 
i la apertura de los potos 
le la normalidad.

1

COMO PROTESTA 
CONTRA EL DECRETO 
DE LIMITACION DE 
PERMANENCIA EN LA 
UNIVERSIDAD

MADRID, 12 (Logos).- Se 
ha generalizado el paro de los 
alumnos de varias escuelas de la 
Universidad Politécnica de 
Madrid, como protesta contra el 
decreto de limitación de 
permanencia en la Universidad.

El carácter del paro es 
mayoritario en las escuelas 
técnicas superiores de 
Aeronáuticos, Agrónomos y 
Caminos, y parcial en otras 
escuelas superiores y 
universitarias.

El paro activo puesto en 
práctica en apoyo de la petición 
de su alumnado de que sea 
anulado el decreto de 
permanencia en la Universidad

MADRID, 12 (Logos).- El 
ministro de Educación y 
Ciencia, acompañado del 
subsecretario y directores 
generales de su Departamento, 
presidió ayer la apertura de la 
asamblea de delegados 
provinciales del Ministerio de 
Educación y Ciencia, reunida en 
los locales del Instituto Nacional 
de Ciencias, de la Educación y 
cuya clausura está prevista para 
hoy.

En estas dos jomadas de 
trabajo, los delegados 
provinciales y los directores 
generales del departamento 
analizan detenidamente la 
prob.lemática gençral y 
específica de todos los sectores 
que son de su competencia

PROXIMA REAPERTURA 
DE LA ESCUELA DE 
PROFESORADO DE 
E.G.B.

MADRID, 12 (Logos).— 
Según fuentes próximas al 
Rectorado de la Universidad 
Autónoma, el próximo lunes, 
día 15, se abrirá la escuela
universitaria de formación del

ALUMNOS DESCHILLERATO DECIDEN PROTESTAR

DEMOCRACIA CUASí INFANTIL

LEON, 12 (Logos).— A los ocho 
estudiantes, de ellos cinco vascos, que bI 
pasado maries se encerraron en la iglesia 
basílica de San Isidoro, se unieron en el 
día de ayer otros, hasta un total de 20. 
Los muchachos permanecen encerrados 
Como protesta por los acontecimientos 
ocurridos últimamente en Vitoria.

La jornada transcurre sin incidencias, 
y mientras unos permanecen en la iglesia 
otros están en las dependencias de la 
adoración nocturna, donde reciben 
numerosas visitas de jóvenes que les 
llevan víveres y revistas.

El ambiente universitario ÿ escolar en 
León está. bastante alterado. En la 
Escuela Universitaria de Minas sigue el 
paro total de los alumnos de los tres 
cursos. Aunque el motivo que les llevó a

tomar esta determinación ya está 
resuelto, los estudiantes han decidido 
mantener su postura hasta el lunes, día 
en el que —dicen— celebrarán una 
asamblea en la que decidirán si se 
incorporan o no al régimen normal de 
clases.

Por su parte, las alumnas de quinto y 
sexto de bachillerato, y las de COU, del 
Instituto Juan de la Enzina, tras votación 
realizada por el sistema oe mano alzada 
y una asamblea decidieron el paro activo 
con la asamblea permanente reunida en 
el patio del centro- La postura adoptada 
está en relación con los bechos 
acaecidos en las provincias vascas 
durante los últimos días y como 
protesta por diversas reivindicaciones 
académicas.

de E.G.B. “Santaprofesorado de e.u.k. aania 
Maria”, de dicha Universidad, 
cerrada recientemente, ante la
irregularidad académica que en 
ella se venia registrando.

GRANADA: INTENTO 
DE MANIFESTACION 
Y DETENCIONES

GRANADA, 12. (Logos).- 
Ayer se produjeron intentos de 
manifestaciones por parte de 
grupos de estudiantes en 
relación con los sucesos de 
Vitoria.

Algunos estudiantes ftieron 
detenidos y excepto tres, 
posteriormente puestos en 
libertad.

PARO DE ALUMNOS 
POR CREER 
QUE ESTAN EN 
PELIGRO

ESTUDIANTES £L RIHISTRO DE INDUSTRIA

TRABAJO

j la convocatoria para ipss 
5n conflictiva de itiin^^ 
bertad y garantía a tror^ 
'to personal y secreto W 
celebró ayer la correspoi*'

bajadores que con 
despedidos como 
bajadores, votaron 597,1

íiguientes resultados: 
'ue equivale al 77 por 
de la situación conflicto 
tubo 11 votos nulos y ssss

t

i

BILBAO, 12 (Logós).— 
Antes de llegar el ministro de 
industria, don Carlos Perez de

*’®cinto donde se 
celebra la IX Bienal Española de

unos 
WW alumnos de escuelas de 
Maestría Industrial y Oficialía, 

representación de todos loe 
^troe de Vizcaya, se dieron 

«ta ante la entrada principal

El objeto de esta presencia 
entregar al 

eeñor Pérez de Bricio una carta 
í*,9ue exponen su 

®P®f*ca puramente 
académica y respecto a las

prácticas que realizan en 
empresas, solicitando una 
adecuada regulación. Se refieren 
a su disconformidad sobre los 
artículos 2 y 8 que señala su 
“status”.

Los alumnos, que tienen 
acceso gratuito al certamen, 
para así conocer las novedades 
que presentan los fabricantes, 
han aprovech'a-ó o 1 a 
circunstancia para acercarse al 
ministro. Este na recibido a una 
comisicMi formada por cinco 
jóvenes con los que dialogó por 
espacio de cerca de media hora, 
prometiéndoles elevar sus 
mquietudes a los ministros de

Trabajo y de Educación y 
Ciencia, gestión de la que se 
comprometió a informarles en 
cuanto conozca la respuesta.

Los jóvenes salieron muy 
satisfechos de su entrevista, 
dispersándose pacíficamente.

Durante el recorrido a la 
feria, algunos jóvenes gritaron 
“queremos hablar”, refiriéndose 
al diálogo que pretendían 
sostener con el ministro de 
Industria.

La policía armada hizo acto 
de presencia sin intervenir en 
ningún momento, ya que todo 
discurrió pacíficamente.

MURCIA, 12 (Logos).- 
Unos ochenta alumnos del 
segundo ciclo de E.G.B., 
pertenecientes al Colegio 
Nacional de la localidad de 
Santo Angel, han dejado de 
asistir a clase para asf llamar la 
atención sobre la peligrosa 
situación en que se hallan, ya 
que el colegio está rodeado de 
una carretera donde el martes 
fue atropellado un compañero 
existe una aceipiia a la que ya 
han caído dos alumnos en el 
presente curso y locales son 
insuficientes, tienen numerosas 
goteras y carece de patio de 
recreo.

Hace cuatro años .se les 
prometió ipie s«‘ construiría un 
nuevo colegio. El alcalde Murcia 
ha afirmado que dentro de un 
me.s dará una contestación a la 
fecha de construcción |>ero que 
espera que a comienzos del 
próximo curso podrían haberse 
iniciado las obras.

A manifestación contra el trasvase del Ebro 
no ha sido autorizada por el (gobierno Civil 

de Zaragoza, algo ya sabido, como sabido es 
tamlnén que la delegación aragonesa de “Aeorma” 
ha manifestado su más enérgica repulsa por esta 
negativa, pero independientemente de ello ha 
decidido acatar en su totalidad la decisión 
gubernativa y preparar, en su defecto, una nueva 
manifestación en fecha distinta. Es de esperar que 
para cuando surja este segundo proyecto de 
expresión popular contra la idea del trasvase, estén 
las cosas mucho mas claras, que no haya deseos de 
protagonismos' de nadie a la hora de organizar la 
marcha. El protagonista sería, sin discusión alguna, 
el pueblo de Aragón y no las organizaciones 
oficiales o clandestinas que se puedan estar 
atribuyendo en un momento dado dicha 
representación general.

Existe «i temor ¿e que, a raíz de la 
convocatoria planteada primero por 
“Aeorma” y luego por algunos otros grupos de 

personas para celebrar la manifestación proyectada 
mañana sábado, lleguen a surgir algunos intentos 
de expresiem callejera, que, como se ha dicho, se 
encuentran sin la correspondiente autorización 
gubernativa. En previsión de que tal cosa pudiera 
suceder, el delegado de “Aeorma” en Aragón ha 
dejado bien claro que el citado organismo ha 
suspendido todos los preparativos para mañana en 
base precisamente a la no autorización oficial; en 
otras palabras: que “Aeorma” quiere resaltar que 
en ninguna medida tiene proyectado participar en 
actos públicos que, sobre el tema dd trasvase o 
cuestiones afines, puedan llevarse a efecto en la 
tarde del sábado, por las calles de Zaragoza. La 
entidad quiere suprimir la posibilidad de que le sea 
imputado cualquier tipo de responsabilidad ante 
sucesos en los que no ha pensado ni piensa 
intervenir. Distinto será el dia en que “Aeorma”, 
como tal, cuente con la autorización gubernativa 
para llamar a los aragoneses a una manifestación 
masiva contra el trasvase.

Me parece que era precisa esta clarificación 
a la vista de posibles incidentes acerca de 
los cuales voces interesadas podrían decidirse un 

día por atribuir respon.sabilidades a “Aeorma”.

A situación planteada en Zaragoza con 
motivo de la huelga casi total de la 

construcción y por el cierre “sine die” de la 
Universidad no parece, pues, muy halagiwña de 
cara a la jomada de mañana sábado. Por otro lado, 
la suspensión de la marcha popular contra el 
trasvase por la no aceptación gubernativa va ‘a 
situar en la ilegalidad a quienes pretendan realizar, 
como decía antes, alguna expresión callejera 
durante toda la jornada de mañana sábado.

I. dilema es de categoría doble: político y de 
orden público. Algunos desearán 

fervienlemenle que llegue el domingo, que 
transcurra sin variaciones sustanciales la jornada 
del sábado y que el dilema se despeje, por 
.supuesto, para bien.

J.L. Costa lélasco
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Condolencia «DI
vizcaína a Aiava YB

concepción radica en
en

Gl

o

su 
su

PLENO DE LA 
DIPUTACION

“La historia de un 
pueblo está contada por la 
luz que despidén sus 
hombres, cuya humana

sentimiento y 
integridad moral ante el 
dolor y la adversidad en los 
momentos en que resultan

METALICAS

Telefonos:

ZARAGOZA

AE/12-3-”/'’

SESIONES DE - 
LÀ' DIPUTACION 
VIZCAINA 
ïM

BILBAO, 12 (Logos).— En el pleno celebrado ayer por el 
ayuntamiento de Bilbao, fue abobada por unanimidad la 
siguiente moción presentada por alcalde don José Luis 
Berasdtegui:

‘‘Sería quebrar una línea tradicionalmente seguida por 
este consistorio, si no hiciese patenta su condolencia por la 
situación de angustia y de dolor por la que atraviesa la 
provincia hermana de Alava, por los lamentables y 
luctuosos acontecimientos de los últimos días ocurridos en 
Vitoria, y que han trascendido con el mismo carácter de 
tragedia en Basauri, en nuestra propia provincia.

afectados por sus propios 
hijos. El dolor de Vitoria y 
Basauri es el dolor de 
Bilbao, del pueblo vasco y 
de España entera. Ante él, el 
lenguaje apropiado y» la 
conducta a seguir es la 
moderación y la llamada 
más urgente a la concordia.

“En esta línea se formula 
la siguiente propuesta de 
acuerdo.

“1.— Que se declare de 
urgencia la presente moción.

“2.— Hacer patente el

dolor que embarga a esta 
corporación por el trágico 
balance que arrojan los 
sucesos acaecidos 
recientemente en Vitoria y 
Basauri.

“3.— Proclamar un 
llamamiento a la concordia, 
como principio eterno e 
inmutable de la convivencia 
y de la paz, exigible entre 
hermanos, cuando se 
pretende preservar los 
valores de un pueblo que 
está sufriendo los más tristes 
avataresde su historia.

“4.— Trasladar a las 
familias de las víctimas el 
profundo dolor y el 
sentimiento que embarga a 
esta corporación por tan 
sensibles e irreparables 
pérdidas".

LOS INCIDENTES DE BILBAO

BILBAO, 12 (Logos).- 
En el pleno extraordinario 
de la Diputación de Vizcaya 
se aprobó el presupuesto 
ordinario para el ejercicio de 
1976 por un total de 
1.541.694.000. lo que 
supone un incremento de 
más de 300 millones de 
pesetas respecto al ejercicio 
anterior.

El presupuesto de la 
corporación provincial a los 
servicios municipales 
sobrepasa los 200 millones 
de pesetas.

Otra partida importante 
es la de orden cultural, en la 
que se destinan 4 millones 
de pesetas a la ¡unta de 
(Cultura de Vizcaya; 7 millones 
a la fundación museo de 
Bellas Artes; 7 millones de 
pesetas^.a la orquesta 
sinfónica,' igual cantidad al 
conservatorio vizcaíno de 
mijsica y dos millones y 
medio de pesetas al 
departamento de estudios 
vizcaínos de la Universidad 
de Deusto, entre otros. 
Finalmente para atenciones 
benéfico-asistenciales se 
destinan cerca de 130 
millones de pesetas. 

. Ih'

De la 
Empr 
de prt

MADRID, 12 
comité ejctuvio 
,Nacional, de 
Agrarios y li 

Ipresidentes de C 
Sindicales Agrar 
la Hermandaí 
Labradores y 
envía un docun 
acuerdos ado 
reunión de ante 
fue negado el ac 
del que de 
siguientes punto

Manifest 
disconformidad 
los precios f 
Gobierno, para 
agrarios ya qu* 
falta de eq 
tratamiento qu 
agricultores en 
restantes sectore

Si la prot 
consumidores h 
¡mplantació 
políticos para al 
agrarios, tales pi 
ser soporta 
agricultores, po 
productos 
subvencionados 
otro caso, y ar 
se producirá 
cimieato de los

, El sector agr 
capacitado p 
necesidades 
nacional. Para € 
indispensable ( 
articule una p 
largo plazo, en* 
desarrollo a ur 
de la administre

Ante la i 
aceptar el en 
cualquier proidi 
los costos (de 1 
subida d 
in media tamen tí 
través de revisi* 
de subvencione

Los reuni 
temporalmer 
cualquier mani 
que pudiesf 
situaciones imp

BILBAO.— Durante los incidentes registrados el día ocho, el público bilbaí
no trató de paralizar el tráfico rodado en algunas de las calles de la ciudad. 
(Telefoto Cifra Gráfica).

^"DÉCLARM RESPO'NSABUS de-una MANIFESTACION':;, Slh
Ocho "simples 
ciudadanos demócratas

que

ESTANKX I^AEDJCq

ESTANTERIAS

PALMA DE MALLORCA, 12 (Logos).—El decano de la Facultad de Filosofía y 
Letras, tres profesores, tres alumnos y el padre del alumno que figura entre los 
detenidos por la manifestación de anteanoche, se destacaron de los dos centenares 
de personas que se reunieron en las proximidades del Gobierno Civil y se 
personaron en el edificio de éste donde fueron atendidos por el delegado especial de 
la Dirección General de Seguridad que les informó que, por no hallarse concluidas 
las diligencias, continuaba dicho alumno en comisaría y que hoy será puesto a 
disposición del juez.

SEVILLA, 
“La primei 
democracia 
aprender los , 
diálogo, sin 
manifestad 
Gil-Robles, f 
CEDA, en el
colo quio 
Sevilla por 
Andalucía*’,

Conocido el resultado de la gestión, el grupo se disolvió pacíficamente.
Mejora, en su domicilio, el estado del teniente de la policía armada don Juan 

Antonio García Carrillo, herido de una pedrada en los sucesos del martes, que 
presenta lesiones en la oreja derecha y parte del oído, habiéndosele aplicado 24 
puntos de sutura.

234172 y 336766 Ocho personas que se autodeclararon “simples ciudadanos demócratas", se han
declarado voluntariamente responsables en la comisaría de policía, de la 
manifestación celebrada ante el ayuntamiento.

El Sr. G 
hecho su prii 
política en i. 
de muchos añ

Explicó er 
de su tenu 
¿cual es el ct
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lO, 12 (Logos).— 
sno extraordinario 
utación de Vizcaya 
ó el presupuesto 
para el ejercicio de 
or un total de 
)4.000, lo que 
in incremento de 
300 millones de 
ispecto al ejercicio 

esupuesto de la 
ón provincial a los 
}s municipales 

los 200 millones

«artida importante 
rden cultural, en la 
istinan 4 millones 
is a la iunta de 
Vizcaya; 7 millones 
Jación museo de 
tes; 7 millones de 
• a la orquesta 
igual cantidad al 

orio vizcaíno de 
dos millones y 

de pesetas al 
mto de estudios 
de la Universidad 
to, entre otros, 
e para atenciones 
-asistenciales se 

cerca de 130 
e pesetas.

público bilbaí- 
s de la ciudad.
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le Filosofía y 
ura entre los 
os centenares 
} Civil y se 
lo especial de 
se concluidas 
erá puesto a
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LOS AGRICULTORES, CONTRA 
LOS NUEVOS PRECIOS AGRARIOS

«DISCONFORMIDAD
Y REPULSA»

De la Unión Nacional de 
Empresarios y la Asamblea 
de presidentes de C.O.S.A.

MADRID, 12 (Logos).- El 
comité ejctuvio de la Unión 
Nacional, de Empresarios 
Agrarios y la asamblea de 

.presidentes de Cámaras Oficiales 
Sindicales Agrarias, reunidos en 
la Hermandad Nacional de 
Labradores y Ganaderos, nos 
envía un documento sobre los 
acuerdos adoptados en su 
reuriión de anteayer, a la que le 
fue negado el acceso a la prensa, 
del que destacamos los 
siguientes puntos.

Manifestar su total 
disconformidad y su repulsa a 
los precios fijados, por el 
Gobierno, para los productos 
agrarios ya que suponen una 
falta de equidad en el 
tratamiento que se da a los 
agricultores en relación con los 
restantes sectores del país.

Si la protección a los 
consumidores ha aconsejado la 
implantación de precios 
políticos para algunos productos 
agrarios, tales precios no pueden 
ser soportados por los 
agricultores, por lo que dichos 
productos han de ser 
subvencionados en origen. En 
otro caso, y ante tal injusticia, 
se producirá el desabaste- 
cimieiito de los mismnc

El sector agrario se considera 
capacitado para atender las 
necesidades del consumo 
nacional. Para ello, es condición 
indispensable que el gobierno 
articule una política agraria a 
largo plazo, encomendándose su 
desarrollo a un solo organismo 
de la administración.

Ante la imposibilidad de 
aceptar el encarecimiento de 
cualquier producto que incide en 
los costos de producción, toda 
subida deberá ser 
inmediatamente compensada a 
través de revisiones de precios o 
de subvenciones.

Los reunidos renuncian 
temporalmente a patrocinar 
cualquier manifestación pública 
que pudiese dar lugar a 
situaciones imprevisibles.

DESOLACION EN EL 
SECTOR DE HOSTELERIA

MADRID, 12 (Logos).- El 
sector de la hostelería se 
encuentra profundamente 
desolado ante la -falta de 
asistencia por parte de la 
administración. La reciente 
solicitud formulada por el sector 
con el fin de lograr una 
desgmvación fiscal atendida, con 
lo que, pese a la dureza con que 
se muestra el turisrno en la 
presente campaña, "somos el 
único sector que no tiene 
ninguna protección por parte de 
la administración”, según 
informan a la agencia Logos 
fiientes allegadas al Sindicato de 
Hostelería.

En agosto de 1974, se llegó a 
intentar la elaboración de un 
decreto por el que a la industria 
turística se le pudiera considerar 
como industria de expí^tación, 
clasificándola gn categorías de 
acuerdo 'con el volumen de su 
clientela extranjera fuera de un 
70, un 50 o un 30, pero aquel 
empeño no llegó a cuajar.

En estos momentos el sector 
turístico, que es una de las bases 
más firmes sobre las que 
sostiene la economía nacional, 
no dispone de más ayudas que 
los créditos para constniir 
hoteles cuando la realidad 
-según las citadas juentes- es 
que en estos momentos lo que 
hay que hacer es impedir que los 
hoteles turísticos proHferen y se 
busquen fórmulas que permitan 
¡a amortización de las plazas 
hoteleras hoy en seh>icio.

Sobre el sector turístico 
incide todo el peso de ¡a 
inflación, debiendo pagar a 
precio de mercado desde las 
tarifas eléctricas y carburantes, 
hasta los impuestos y cuantos 
conceptos pesan sobre la 
industria hotelera que está 
atravesando dificultades 
difícilmente superables, según 
concluyen las citadas fuentes.

OBJETOLES DE 
COHÍIENCIA 

COM GARRIGUES
• El ministro pidió un informe 

detallado sobre los objetores 
encarcelados

MADRID, 12 (Logos).— El ministro de Justicia, don 
Antonio Garrigues Díaz Cabañete se ha- entrevistado con 
un objetor de conciencia, don José Beunza, y el hermano 
de uno de los objetores preso en un castillo militar de 
Figueras, don Vicente Dtez Faixat, que le entregaron 
varios escritos en los que se desarrolla la idea de un 
servicio ciml y la comparación en el campo legislativo de 
la objeción de conciencia en varios países europeos.

Igualmente, le expusieron la situación en que se 
encuentran los siete objetores encarcelados en el castillo, 

de Figueras. El ministro se mostró muy interesado en el 
temá y pidió a ambos que le enviasen un informe 
detallado sobre dichos objetores.

SÍ PRESENTÓ'EL GfajffiPARLAMENTA-

Viola, erre que erre

NO DIMITE
BARCELONA, 12 (Logos).- "No sé de dónde ha podido salir 

ese rumor. N o se nada de esta noticia", declaró el alcalde de la 
ciudad Condal don Joaquín Viola Sauret a Radio Nacional de 
España a mediodía de ayer en relación con los rumores que una 
vez más corrieron por esta ciudad acerca de una posible dimisión 
de su alcalde.

El señor Viola añadió en sus declaraciones "No padezco 
amnesia. Tengo fama por el contrario de tener buena memoria, 
de modo qué no sé de donde ha podido salir esa noticia" 
Preguntado si continuaría al frente del municipio hasta 
noviembre proximo, fecha en que tendrá lugar las elecciones 
municipales, ef señor Viola Sauret respondió: "No puedo 
asegurar estas cosas porque no dependen únicamente de mí; 
depende, en definitiva, de la confianza que uno tenga mucho más 
arriba. De manera que lo que puedo asegurar es que me propuse 
-y lo dije al tomar posesión- cumplir una misión y también dije 
que mi mandato no sería de seis años, sino quizás fuese de un 
año. De modo que en noviembre, ciertamente, se habrá cumplido 
ese año porque tomé posesión en septiembre. Ouizás para esa 
fecha la misión esté cumplida Todo dependerá de los 
acontecimientos generales del país".

MADRID, 12(Logos).- Ayer se formalizó la presentación de 
documentos de la secretaria de las Cortes el grupo parlamentario 
independiente, que fue el primero que se constituyo hace ya más 
de un año y que ha venido realizando una amplia iniciativa 
parlamentaria en diversos aspectos.

Constituyen este grupo, por el momento, los siguientes 
señores procuradores: Alonso Rodríguez Nadales, Aparicio, 
Bemal, de la Caballería, Cisneros, Comesana Otero, Díaz de 
Bustamante y Quijano, Esponda, Garáicoechea, Fernández 
Calvino, Fernándra ralacios, Gallego Romero, García Valdés, 
Henriquez Hernández, Iglesias Belgas, Jarabo Paya, Liano Florez, 
Manzarbéitia, Martínez Fuentes, Mateo Tarín, Meliá Pericas, 
Mendizábal Allende, Merino García, Morales Rico, Perca, Pérez 
Puga, Perpiñán Arellano, Sánchez de León, Sánchez Moreno, 
Gamazo Velaz, Hualde Fernández, Liado Fernández, Martín 
Villa (ministro de Relaciones Sindicales), Rosón Pérez, Segovia 
Moreno y Socías Humbert (secretario general de Sindicatos).

A este grupo podrán añadirse otros diez procuradores más en 
los próximos días, en^ los cuales parece ^e se encuentran la 
señora Bravo, y los señores Dfez Nicdlas, García Delgado, 
Morrondo, Reig Martin de la Vallina y otros.

También se añadirán otros procuradores de origen sindical 
como los señores Castro Villacañas y Cebrián, quienes parece que 
en los próximos días serán elegidos procuradores en 
representación de las dos vacantes existentes en el grupo de 
procuradores sindicales que representan a la comisirái 
permanente sindical. El señor Castro Villacañas dirige 
actualmente el Instituto de Estudios Sindicales, y estaba vacante 
y el' señor Cebrián es director del servicio de Información 
Sindical.

El grupo parlamentario independiente ha constituido una 
serie ae comisiones de trabajo para estudiar su actuación 
legislativa en el debate de los proyectos de ley de reforma 
política y económica que se han presentado recientemente a las 
Cortes. Para la presentaciím de eruniendas en nombre del grupo 
al proyecto de ley de actuación económica se ha constituido una 
comisión que dirige el señor Gallego Romero, y también se han 
constituido otras comisiones para estudiar los proyectos de ley 
de reunión y manifestación, y el proyecto de ley de asociaciones 
políticas.

PARA LA 
PROTECCION 
DE PRODUCTOS 
BASICOS

NO 
HABRA 
LISTA
• los 10.000 

MILLONES NO 
TIENEN 
TODAVIA 
DESTINO FIJO

MADRID, 12 (Logos).- La 
anunciada lista de productos 
básicos en la cesta de la compra 
que merecerán especial 
vigilancia por parte de la 
administración con el fin de 
mantener estables sus precios no 
parece que exista ni que vaya a 
existir corrto tal "lista", según 
ha podido saber la agencia 
Logos en círculos gerwralmente 
bien informados.

Se 'interpretan las palabras 
del señor Villar Mir como un 
propósito del Gobierno de 
mantener estables los precios de 
los artículos de mayor demanda 
por parte del ama de casa, 
destinándose para tal fin una 
cifra de diez mil millones de 
pesetas cuyo fin, según los 
casos, puede ser el propio 
agricultor para dar incentivo a 
producciones escasamente 
rentables o como fondo de 
maniobra del Ministerio de 
Comercio para proceder a las 
importaciones de aquellos 
productos básicos en los que 
pudiéramos ser deficitarios.

En los citados círculos se 
estima que caería en la pura 
especulación fijar a priori la 
relación de productos 
merecedores de ayudas por 
parte de la administración, sin 
conocer cuáles puedan ser tas 
necesidades a lo largo de la 
campaña Subrayan asimismo 
que, en determinadas épocas y 
circunstancias, el aumento de 
los precios puede tender al alza 
por meras razones de 
especulación comercial, lo que 
exigiría a la administración a 
tomar medidas de otro tipo que 
no son las de subvencionar los 
productos básicos.

GIL ROBLES, EN SEVILLA

«EL DIALOGO, 
SIN PEGARNOS»
• "Es la primera lección de democracia 

que debemos aprender los españoles"

SE CELEBRARA EN MADRID

ASAMBLEA DEL ILEGAL PARTIDO
CARLISTA
MADRID, 12 (Logos).- El 

próximo día 19 el ilegal partido 
carlista (sector de don Carlos 
Hugo de Bordón) celebrará en 
Madrid una asamblea nacional.

A la misma, según informan 
fuentes competentes, asistirán 
unas 80 personas, dirigentes del 
partido a nivel regional, y estará 
presidida por la directiva del 
mismo, el secretario general del

partido carlista es don José 
María Zaljala.

Entre los temas que se 
someterán a la consideración de 
la asamblea figuran un informe) 
sobre la situacicxi política del 
país, la línea de actuaci.cxi del 
partido, y aprobación de un 
documento que contendrá un 
análisis sobre la posible unión de 
la oposición como alternativa 
democrática, la definición del 
partido carlista y los objetivos 
que se pretenden alcanzar.

SEVILLA, 12 (LogosJ.— 
“La primera lección de 
democracia que debemos 
aprender los españoles es el 
diálogo, sin pegamos”, ha 
manifestado don José 
Gil-Robles, fundador de la 
CEDA, en el curso' de un 
colo quio organizado en 
Sevilla por "El Correo de 
Andalucía”,

El Sr. Gil Robles ha 
hecho su primera aparición 
política en Sevilla después 
de muchos años.

Explicó en el desarrollo 
de su, temática política, 
¿cual es el camino a segutr

en España para llegar a una 
auténtica democracia? En 
primer lugar reconocimiento 
de todos los grupos 
p oltticos; en segundo, 
establecer un per/odo de 
tiempo durante el cual los 
grupos políticos propongan 
sus respectivas doctrinas; 
después una consulta a la 
voluntad nacional de una 
manera clara y sin 
falseamientos; para que no 
se llegue a ese falseamiento 
electoral —dijo el Sr. Gil 
Robles— hay que fiscalizar 
esas elecciones mediante 
una representation de los

distintos grupos políticos, 
además de una 
convalidación de los 
resultados a través de un 
tribunal.

En el curso del diálogo, 
que mantuvo con los 
asistentes, se pronunció 
acerca de varias cuestiones. 
Se refirió primero al Partido 
Comunista, dél que dijo que 
debía ser reconocido y que 
debía entrar en el juego 
legal porque la 
clandestinidad lo único que 
hace es beneficiarle. El 
comunismo es una fuerza 
antidemocrática y yo no he

sido ni seré jamás 
comunista. El comunismo se 
apoya en las demás fuerzas 
democráticas, cuando 
c ons tituyen una minoría, 
para imponer su fuerza en el 
momento en que domina la 
situación. Que no me hable 
de la postura de Marchais, 
en Francia; o del Partido 
Comunista italiano. Yo 
reconoceré al comunismo de 
una forma democrática 
cuando actúen de una forma 
muy distinta a como lo 
hacen ahora en Polonia, 
Albania, Checoslovaquia y 
Rusia.

OTRA NUEVA ASOCIACION

"CONCURRENCIA DEMOCRATICA BALEAR"
PALMA DE MALLORCA, 12. Ha quedado constituida en 

nuestra ciudad "Concurrencia Democrática Balear”, 
entidad de tendencia centro-derecha que se acoge a la ley 
de asociaciones de 1964 y tiene la intención, según sus 
organizadores, de contemplar como objetivo primordial 
la organización del futuro político de las islas. 
"Concurrencia Democrática Bidear”, que incluirá a 
personas integradas en los más diversos grupos con 
presencia en Baleares, proyecta presentar su 
documentación en el Gobierno Civil esta semana.

“Concurrencia Dem acrática Balear” no tiene 
intención —declaran sus organizadores— de actuar como 
partido, no exige la pertenencia a formación alguna y no 
descarta a quienes militen en cualquiera de las existentes, 
pero recomendará el apoyo a aquellas candidaturas 
electorales que consideren más conformes con la 
ideología o pensamiento politico del grupo. (L.ogos)
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Por orden gubernativa

La serie "Paisaje coa 
figuras", prohibida

su AUTOR, ANTONIO GALA, IGNORA 
LOS MOTIVOS DE LA DECISION

SEGUN "FUERZA NUEVA" DINERO
EXTRANJERO PARA I

«CARGARSE AL PAIS»

Gala, 
prohibido

,MADRID, 12 (Logos).— 
La emisión de la serie de 
Antonio Gala titulada 
“Paisaje con Figuras”, que 
venía dando Televisión 
Española, ha sido prohibida 
por una ‘‘orden 
Subernativa”. Puestos al 

abla con el conocido 
escritor, nos comunica que 
no se le han manifestado las 
causas de tal decisión.

La serie trataba de relatar 
—como en su presentación 
aclaró el propio Antonio 
Gala— momentos estelares 
de personajes estelares de 
nuestra historia.

.De ios episodios que la 
carnpaña —trece en total y 
todos íntegramente 
rodados— únicamente se 
emitieron tres:

“Pizarro” “Quevedq”, y 
“Elcano”.

GARCIA TERAN, 
DIRECTOR DE 
RADIO BARCELONA

BARCE LON A^ 1 2 
(Logos).— Ha sido 
nombrado director de Radio 
Barcelona don Manuel 
García Terán, que sustituye 
a don Carlos Sentís. El 
nuevo director, inició sus 
tareas en Radio Lérida para 
pasar después a Radio

España de Barcelona, y a 
Radio Barcelona,donde, fue 
designado subdirector de la 
emisora. Actualmente se 
encuentra en Ginebra, en el 
departamento de medios 
audivisuales de un 
organismo internacional.

LOS CATALANES, 
LECTORES DE 
PERIODICOS

MADRID, 12 (Logos).— Bajo el titulo “todo se explica 
(sobre los sucesos de Vitoria’* “Fuerza Nueva" publica la 
traducción literal de dos cartas recibidas en ague lia 4:iudad. 
La transcripción se hace junto a un reportaje que lleva por 
titulo ‘‘Se están cargando al pats”. Dice asi la primera carta:

• COOPERACION EMPRESARIAL 
HISPANO-CHECOSLOVACA

MADRID. 12 (Logos).— La 
conveniencia del 
establecimiento de comisiones 
de cooperación en 
Checoslovaquia y en España, así 
como en terceros países, ha sido 
puesta de manifiesto durante la 
séptima sesión plenaria del 
comité bilateral hispano-checos- 
lovaco de hombres de empresa, 
recientemente celebrada en

Praga Bajo la presidencia, por 
parte española, de Antonio 
Escudero Bernabeú.

Esta cooperacibn entre 
ambos países puede concretarse 
en la creación de “parques 
industriales" conjuntos en países 
latinoamericanos, como Perú o 
Ecuador y en otros países de 
Oriente Medio interesados en el 
tema.

BARCELONA, 12 
(Logos).— Los jóvenes 
catalanes son buenos 
lectores de periódicos, según 
se deduce de los datos 
publicados en la revista 
“Perspectiva Social”: Un 
cincuenta y ocho por ciento 
de los jóvenes de Catalunya 
leen diariamente la prensa, 
siendo tan solo un ocho por 
ciento los que no la 
Compran nunca.

En los datos sobre qué 
leería el entrevistado si 
existiera un diario en 
catalán, al menos de la 
misma calidad e interés que 
el mejor de los periódicos 
que se publican en 
castellano, se dice: un 
dieciocho por ciento de los 
novecientos ochenta y ocho 
contestan, leería sólo el 
diario en catalán, un 
cuarenta y dos por ciento 
compraría uno en catalán y 
otro en castellano y un 
treinta leería el castellano. 
El resto, no lo sabe.

‘Consejo Central Sindical 
Polonia

Varsovia, 14 de enero de 
1976

Don Jesús Fernández 
Navas

Comite de sostén a la 
huelga

Vitoria

Querido camarada:

Nosotros aplaudiremos 
vuestros esfuerzos 
desplegados por los 
huelguistas de la región 
vasca; para engrosar la 
ayuda de sostén a ía huelga, 
hoy mismo os enviamos a 
vuestros hombres la suma de 
trescientos mil francos 
(300.000).

Los sindicatos polacos 
siguen con gran interés los 
acontecimientos y las 
huelgas en España y desean 
vivamente que el fin 
conseguido, la huelga 
general, sea alcanzada lo 
más pronto posible.

Os rogamos contestar a 
esta carta.

Recibe, querido 
camarada, la expresión de 
nuestros saludos fraternales

Ireneusz Mklos. Jefe 
Adjunto, departamento 
internacional”

La segunda carta dice:

'Confederación General 
de Trabajo
Francia

París, 26 de enero de 
1976

Don Jesds Fernández 
Navas

Vitoria:

Querido camarada:
Acabo de remitiros esta 

mañana por la vía 
acostumbrada la suma de 
setecientos mil -francos 
(700.000).

La CGT espera que esta 
importante suma sea una 
ayuda definitiva para los 
camaradas del partido y de 
las C C.O O. en huelga que 
os permitirá provocar la 
huelga general para terminar 
con el franquismo que 
personifica el Rey Juan 
Carlos I.

Esperando vuestras 
noticias y esperando 
comprobar pronto por 
nosotros mismos que la 
huelga general es una 
realidad en España.

Saludos fraternales.
Gilbert Julis. Secretario 

del Departamento 
Internacional. Miembro de 
la C.E. de la CGT"

Ya se venía advirtiendo 

por la Prensa y por 
profesionales del medio que 

en Televisión Española 
volvían a pintar bastos. ¡Y 
de que manera. Ni siquiera 
Antonio Gala y su programa 
"Paisaje con figuras" se han 
salvado de la quema de 
heterodoxos y herejes-Venía 
diciéndose que la serie estaba 
sentenciada. Ahora ya no 
cabe la m enor duda: 
"prohibida por orden 
gubernativa", y sin más 
explicaciones. A lo que se 

ve, nuestra Historia, en 
algunas de sus partes, de sus 
hombres y de sus ideas, es 
materia reservada. No se 
explica de otromodo, si no,la 
decisión del Gobierno. La 
pregunta ahora, tras esta 
inexplicable medida, es si 
también van a pintar bastos 
de forma tan contundente en 
el resto de las manifesta
ciones culturales y artísticas 
del país.

Desde 
luego, así no 
se va a 
Europa. Ni a 
la del Este.

M
dei

buenos a II 
, montañista español
Î paso por^ esta ctud
' expedición para . r
: peiviando Martínez

cuando ambos esa 
Sarmiento, de unoi 
la región patagónici

Alfil lo entrevi 
Ezeiza, próximo a 
la aeronave que lo í

"Volv9 equipi 
reseat

LOS MAYORES 
EXITOS DEL MUNDO...

En cada momento, es un país el que logra alzarse con un libro excepcional...
Este año, las banderas de los campeones son las de Francia, Italia
y Estados Unidos, con tres obras que han desbordado todos los índices de 
venta, y que han sorprendido por su extraordinario valor...

MARATHON MAN

Tres obras que usted se’alegrará siempre

LAVIDA ANTE SI
por Emile Ajar

Ultimo Premio Goncourt, el de mayor 
éxito en su historia. El relato de un 
niño criado en un -clandé-, entre otros 
hijos de prostitutas, y su lucha por 
salvar del hospital a la anciana 
-retirada- que le sirvió de madre. 
Nunca nadie ha leido un libro con un 
lenguaje semejante, tan conmovedor, 
lleno de gracia, ingenio, ternura 
y descaro.

AUM> EN LA HISTORIA
por Eisa Morante

En Italia, cuna y reducto de la mejor 
literatura europea, ha causado 
sensación esta vivencia íntima, de una 
insignificante maestra viuda, de 
ascendencia judía, violada por un 
soldado alemán, continuamente 
preocupada por los acontecimientos 
mundiales, que repercuten en su vida, 
la de su hijo y la de su inesperado 
bastardo.

por William Goldman
Un -best-seller- arrollador, que ha 
alcanzado insospechadas cifras de venta 
y ha dado lugar al rodaje de la pelicula 
más cara de la historia.
La espectacular lucha, en solitario, de 
un joven corredor de marathon, que se 
ve inesperadamente envuelto en un 
mundo de ilegalidad y violencia, y ha 
de liquidar a la banda clandestina 
jnejor organizada y protegida.

de haber leído... ¡Ya están en las librerías españolas!

Son libros de PLAZA & JANES

En un nuevo sistema de debate con auditorio -ponencia

NO a la PENA 
de MUERTE

O LOS ARGUMENTOS A FAVOR DE SU MANTENIMIENTO 
NO CONVENCIERON

MADRID, 12 (Logos).— La alternativa “pena de muerte, 
sí, pena de muerte, no” ha servido como tema-motivo para 
intoducir un nuevo sistema de debate, variante de las mesas 
redondas, celebradas en los colegios mayor San Pablo y 
colegio San Alberto Magno, de Madrid.

El nuevo sistema, cuyo 
introductor desde modelos 
practicados en círculos 
universitarios ingleses es don 
Daniel García Pita, consiste 
en la presentación de 
potencias opuestas sobre un 
mismo tema por defensores 
de posturas distintas que 
cubran una única 
alternativa; sí o no al tema 
propuesto. El auditorio 
puede interrumpir cuantas 
veces lo desee al ponente, 
con intervenciones límite de 
un minuto de tiempo. El 
ponente puede contestar o 
seguir con su tema, peroles 
tiempos que consuma el 
público cuentan dentro del 
plazo que posee el ponente, 
con lo que éste se ve 
obligado a concentrar en las 
respuestas el contenido de 
su ponencia para ganar 
tiempo. Finalizadas todas 
las intervenciones, el propio 
auditor vota una de las dos 
actitudes defendidas, en 
virtud de los argumentos 
que se han aducido y no de 
la propia postura personal. 
Es decir, no se trata de 
decidir quién está a favor o 
en contra, sino la 
contundencia de las 
argumentaciones.

El sistema así planteado 
induce a la condensación de 
los puntos más esenciales 
del tema y evita

desviaciones, porque el 
ponente al poder continuar 
con su tema sin optar por la 
respuesta al público— se 
convierte en el moderador 
más importante del diálogo 
y se convierte en elemento 
recuperador del tema 
central. La necesidad de 
proceder con argumenta
ciones contra reloj lleva 
además —según indicaron 
los promotores el método- 
ai descubrimiento de nuevos 
aspectos del tema.

En esta fase experimental 
iniciada en uno de los 
salones de la Asociación 
Católica de propagandistas 
se lograron los fines 
propuestos en cuanto al 
diálogo, pero resultó 
insuficiente la contundencia 
de los argumentos, que se 
adaptaban más al sistema 
tradicional de ponencia 
ininterrumpida seguida de 
diálogo.

Intervinieron, como 
ponentes, tres universitarios 
que habían estudiado el 
tema desde tres aspectos; 
situación histórica y 
socio-cultural de la pena de 
muerte, argumentos en 
contra de la pena de muerte 
y argumentos en favor de la 
misma. Como matizadory a 
la vez morador árbitro 
actuaba un penalista el 
profesor García Valdés.

A FAVOR Y EN 
CONTRA

Se expusieron en contra 
de la pena de muerte: 
negación de su fuerza de 
intimidación, su 
irreparabilidad, negación de 
que “eliminar el miembro 
podrido” sea eficaz en el 
desarrollo normal de la 
sociedad. Entre las 
aportaciones del auditorio, 
en contra de la- propuesta, 
puede destacarse la de que 
puede llegar a “institucio
nalizarse como venganza del 
estado”.

La ponencia en favor 
argumentó, entre otras 
cosas, que la pena de muerte 
es abortivo para 
determinados movimientos 
de violencia (terrorismo) y 
medida específica para la 
desaparición de 
determinados delitos.

El fallo del auditorio fue 
“No a la pena de muerte, no 
convencen los argumentos 
en favor de ella”.

Este método de 
exposición y debate, que, al 
parecer, ha obtenido éxito 
en Inglaterra -tanto como 
para trasladarlo al debate de 
temas importantes para el 
país entre parlamentarios, 
en reuniones distintas a las 
de la cámara decisoria" 
intentan ahora sus 
promotores españoles qu« 
triunfe en los ámbitos 
universitarios, inicialmente, 
y que se tome en 
consideración como sistema 
válido tomo sustitutivo de 
otros actos de este tipo.

Pérez de Tudel 
que el suceso ei 
perdió la vida su c< 
fue "un accidente, 
accidente. Un b 
hielo se desprem 
arrastró”, dijo.

Añadió q.i 
imposible hacer el 
este momento dai 
glaciar está en l 
muy peligroso, 
ascendimos 
compañero no e; 
mal, luego 
desprendiendo y î 
accidente”.

“Volveré denti 
días a la zona del 
para organizi 

w entonces vamos a
R otoño aquí y, a
■ glaciar se torna m
F se hate más sóli(
Lende, ofrec 
V seguridades", 
- Tudela.

“Además, ne 
‘ traer instru 

especiales desde E 
?ue los glaciar 

atagonia se par 
l. de los Alpes. V 
L dirigir el reseat 
& colaboración del 

de la Armada d
J afirmó.

Ayer y ai 
helicópteros de e 

’ ■ fuerza sobrevolare 
del accidente 
infructuosas aprox 
al peñasco do 
suspendido el ci 
infortunado escala 
años de edad, indi 
el rescate sól 
realizarse por vía

El propio F 
Tudela guie 
operaciones de 
hacia el lugar, 
que, tras la aval: 
arrastró a su ci 
pugnó casi toda la 
viernes por extrai 
su posición me

I

EL ANUN(
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SEGUN L 
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FOMENTAI 
DETERIOI
CORDOBA, 

®n el periódico 
sobre la películ 
local de la ciui 
Numerosa ha cu 
la Audiencia p 
anuncios come 
calumnia a las 
educación que 
buenas costumi 
ambiente propi 
moralidad públi

En estos ar 
Andalucía somi 
les hacen un nii 
con uno es porc

La indignad 
ha hecho iguair 
al periódico qui 
•■aputacion de I:
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El rescate tendrá que esperar

Gala, 
ohibido

e venía advirtiendo 
la Prensa y por 

îles del medio que 
vision Española 
pintar bastos. ¡Y 

aneraNi siquiera 
Jala y su programa 
)n figuras" se han 
de la quema de 
os y herejes.Venía 
que la serie estaba 

a. Ahora ya no 
menor duda: 

lida por orden 
iva", y sin más 
)nes. A lo que se 
tra Historia, en 
sus partes, de sus 

' de sus ideas, es 
reservada. No se 
otro modo, si no,la 
leí Gobierno. La 
ahora, tras esta

e medida, es si 
in a pintar bastos 
in contundente en 
le las manifesta- 
urales y artísticas

B. CADAVER de FERNANDO 
MARTINEZ, SUSPENDIDO

de una ROCA
RUENOS AIRES, 12 (Alf4l).- El periodista y 
ntañista español César Pérez de Tudela declaró hoy, a su 

oor esta ciudad, que dentro de un mes dirigirá una 
^^^edición para rescatar el cuerpo de su compatriota 
T^ndo Martínez Pérez, quierf murió el viernes último 

ambos escalaban una zona, de Radares del Monte 
‘^^rmiento, de unos 2.400 metros sobre el nivel del mar, en 
b región patagónica chilena. ...

Alfil entrevisto en el aeropuerto intemácional de 
Ezeiza próximo a esta capital, durante una breve escala de 
la aeronave que lo conduce a España.

"Volveremos en abril con 
9 equipo europeo para

rescatarlo" (Pérez de Tudela)

EN SORIA PROXIMA 
SEMANA DE 
TRABAJO

CASTILLA Y LEON ESTUDIAN SUS 
PECULIARIDADES REGIONALES

3 -ponencia

lA
I
I
ÍENIMIENTO

R Y EN

jusieron en contra 
tena de muerte: 

de su fuerza de 
¡dación, su 
lidad, negación de 
ninar el miembro 

sea eficaz en el 
lo normal de la 
] d. Entrelas 
nes del auditorio, 
I de la- propuesta, 
stacarse la de que 
gar a “institucio* 
:omo venganza del 

onencia en favor 
tó, entre otras 
la pena de muerte 
ortivo para 
idos movimientos 
cia (terrorismo) y 
specifica para la 
a r i c i ó n de 
dos delitos.
I del auditorio fue 
tena de muerte, no 
I los argumentos 
e ella”.

método de 
I y debate, que, al 
la obtenido éxito 
irra -tanto como 
idarlo al debate de 
portantes para el 
e parlamentarios, 
nes distintas a las 
amara decisoria" 
in ahora sus 
!S españoles que 
en los ámbitos 
ios, inicialmente, 
se tome en 

ión como sistema 
mo sustitutivo de 
is de este tipo.

Pérez de Tudela expresó 
que el suceso en el que 
perdió la vida su compañero 
fue "un accidente, un típico 
accidente. Un bloque de 
hielo se desprendió y lo 
arrastró”, dijo.

Añadió que “es 
imposible hacer el rescate en 
este momento dado que el 
glaciar está en un estado 
muy peligroso. Cuando 
ascendimos con mi 
compañero no estaba tan 
mal, luego se fue 
desprendiendo y sucedió el 
accidente”.

“Volveré dentro de 30 
días a la zona del accidente 
para organizar. Para 
entonces vamos a estar en 
otoño aquí y, aunque el 
glaciar se torna más difícil, 
se hate más sólido y, por 
ende, ofrece más 
seguridades", informó 
Tudela.

“Además, necesitamos 
traer instrumentos 
especiales desde Europa* ya 
que los glaciares de la 
Patagonia se parecen a los 
de los Alpes. Yo voy a 
dirigir el rescate con la 
colaboración del Ejército y 
de la Armada de Chile’\ 
afirmó.

Ayer y antTayer 
helicópteros de esa última 
fuerza sobrevolaron la zona 
del accidente y tras 
infructuosas aproximaciones 
al peñasco donde yace 
suspendido el cuerpo del 
infortunado escalador de 27 
años de edad, indicaron que 
el rescate sólo podrá 
realizarse por vía terrestre.

El propio Pérez de 
Tudela guió a las 
operaciones de rastrillaje 
hacia el lugar. Manifestó 
que, tras la avalancha que 
arrastró a su compañero, 
pugnó casi toda la tarde del 
viernes por extraerlo desde 
su posición mediante la

utilización de la cuerda qué* 
los uníá.

“Sin embargo —narró—, 
sólo pude comprobar con 
horror cómo el viento hacía 
golpear su cuerpo contra las 
rocas del peñasco en que 
estaba suspendido”.

Al día siguiente, tras un 
penoso descenso, Pérez de. 
Tudela [nformó a las 
autoridades chilenas del 

.accidente que dispusieron el 
'prorito rescate, aunque 
infructuoso. La zona del 
accidente se localiza a upas 
88 millas* al sur de'Punta 
Arenas, puerto austral de 
Chile distante unos 2.000 
kms. de Santiago de Chile y 
a unos 2.3(j0 kms. de 
Buenos Aires). La extensa 
cadena andina se hunde allí
para reaparecer en 
Continente antártico.

INFORME MILITAR 
CHILENO

el

SANTIAGO DE CHILE, 
12 (Alfil).— En lugar de 
muy difícil* acceso ha 
quedado el cadáver del 
periodista y montañero 
español, Fernando Martínez 
Pérez, que pereció el pasado 
día 4 cuando fue arrastrado 
por un alud cuando 
intentaba, junto con el 
sobreviviente César Pérez de
Tudela, la ascensión 
Monte Sarmiento en 
tierra del fuego.

Según informe, que

al 
la

se 
deldivulga hoy, del mayor 

Ejército chileno. Rene 
Acchiardi Carrión, y el
teniente Guillermo Rivera 
Harder, participantes ambos 
en el primer intento de 
rescate, el cadáver del joven 
español se encuentra en una 
repisa de una inclinación de 
20 grados hacia la pendiente 
de un ventisquero, y está 
afianzado con una cuerda

EL ANUNCIO DE "LA QUERIDA" 
¿INJURIOSO?

SEGUN LA ASOCIACION DE PADRES 
DE FAMILIA NUMEROSA. PUEDE 
FOMENTAR LA PROSTITUCION Y EL 
DETERIORO DE LA MORALIDAD

CORDOBA, 12 (Europa Press).— Ante la publicación 
®n el periódico local de Córdoba de diversos anuncios 
sobre la película “La Querida” que se proyecta en un 
local de la ciudad, la asociación de Padres de Familia 
Numerosa hacursado una denuncia ante el fiscal jefe de 
la Audiencia por si estimase el contenido de dichos 
anuncios como constitutivos de delito de injuria o 
calumnia a las jóvenes de la región andaluza, a la 
educación que reciben, como ofensa al pudor y a las 
buenas costumbres y como contribución a fornentar un 
ambiente propicio a la prostitución y deterioro a la 
moralidad pública y privada.

^n estos anuncio, se dice, entre otras cosas: “En 
Andalucía somos mujeres a los quince años, a las tontas 
les hacen un niño. A los quince años quien no ha estado 
con uno es porque es una marimacho o una burra”.

La indignación de los cordobeses ante estos hechos se 
ha hecho igualmente patente mediante el envio de cartas 
al periódico que publica tales anuncios, en defensa de la 
•■fiputacion de las mujeres andaluzas.

SEGOVIA, 12 (Logos).— La comisión protectora deC 
Instituto Regional Castellano-Leones ha convocado a todos 
los estudiosos y personas interesadas por la realidad regional 
a una semana de estudio, a celebrar en Soria, del 28 de 
ieptiembre al 4 de^ctubre de 1976,

Los temas de estudio de 
Congreso tratarán: La crisis 
del mundo rural tradicional 
en Castilla y León; las bases 
del regionalismo 
castellano-leonés; y los 
desoqqilibrios internos de la 
región. Areas deprimidas y 
áreas en transformación. El 
problema de las áreas 
deprimidas.

En la presentación del 
instituto Regional, se 
expone que aunque la 
región castellano-leonesa ha 
estado identificada por su 
nombre con el poder 
central, sin embargo se ha 
reservado el papel de simple 
consumidora de una 
industria cuyos beneficios 
podrán observarse en otras 
regiones o países, pero no 
en ella.

Preocupados por esta 
realidad, en una reunión en 
Lerma, el pasado 17 de 
enero, se tomó el acuerdo 
de crear el Instituto

Regional Castellano-Leonés, 
que no pretende sustituir a 

'‘ningún partido u 
organización política, 
aunque su meta es 
claramente política, pues se 
pretende conseguir que las 
decisiones que afecten a la 
región sean tomadas por 
ellos, atendiendo a sus 
intereses, sin olvidar a las 
demás regiones y 

< nacionalidades que integran 
el estado español.

La comisión regional 
integrada por el grupo, 
promotor y* por sus 
representantes de las 
provincias de Avila, Burgos, 
León, Palencia, Salamanca, 
Segovia, Soria, Valladolid y 
Zamora (a los que podrán 
añadirse los representantes 
de Santander y Logroño, si 
lo desean), está elaborando 
1'0 s,- estat utos cuya 
aprobación será sometida a 
la asamblea general que 
tendrá lugar el 24 de abril 
en Qllalar de los 
Comuneros.por debajo de las axilas. 

Agrega el informe que la 
pared del contrafuerte es 
montañosa^ es rocosa, con 
un ángulo de 70 grados, 
abrupta y casi vertical. 
Tiene repisas y cornisas 
escalonadas con pendientes 
de hasta 20 grados.

Opina en informe de los 
militares que ”el acceso al 
cadáver es posible hacerlo 
por la unión de la pared con 
el hielo, para lueg-o 
mediante pasarelas, llegar al 
lugar. En ese sector existe 
una corriente de aire de una 
velocidad aproximada de 25

kilómetros por hora. Ambos 
militares, de la guarnición 
austral de Punta Arenas, 
confirman la versión de 
Cesar Pérez de Tudela, en el 
sentido de que el accidente 
se debió a imprevistos 
cambios meteorológicos —la 
nevada que provocó el 
alud— y no a fallos 
humanos.

Coincide el informe en 
aue el rescate del cadáver 

eberá efectuarse por vía 
terrestre, ya que no existen 
posibilidades de mejor éxito 
por aire luego del fracaso 
primero..

CONDENADOS DOS MIEMBROS 
DEL PARTIDO COMUNISTA

MADRID, 12 (Logos!.- El 
Tribunal de Orden Público ha 
dictado sentencia por la que 
condena a Francisco López 
Villegas (campesino) y a 
Antonio Muñoz Escobar 
(agricultor) a seis meses y un día

de cárcel por un delito de 
asociación ilicita como 
miembros del Partido 
Comunista.

El mismo tribunal absuelve a 
José María Roldan Martínez de 
igual delito.

VARIOS VIAJES GRATIS 
A PALMA DE MALLORCA 
CON LIBRERIA GENERAL

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA 
INMORTAL CIUDAD DE ZARAGOZA

La Librería General, de Independencia, 22, ha 
abierto recientemente su PRIMERA PLANTA con el 
ánimo de poder atender más cómoda y 
convenientemente a sus clientes y de contar con 
mayor número de títulos en continua exposición.

Para celebrar esta novedad ha decidido establecer 
unas fechas de “compra premiada”. Durante ese 
tiempo, del 12,de Marzo al 30 de Abril, por cada 
250,— pesetas, de compra en metálico en la citada 
planta se entregará un número con'el que podrá 
participar en el siguiente sorteo:

En combinación con los Iguales del día 30 de 
Abril, se sortearán tantos viajes como series se hayan 
entregado hasta esa fecha por las compras realizadas 
en Planta Primera. Cada uno de esos viajes consistirá 
en:

Un vuelo Charter de Zaragoza a Palma de Mallorca 
con estancia para dos personas, durante una semana, 
en hotel de. tres estrellas y régimen de pensión 
completa. Esta semana podrá, además, elegirse en 
cualquiera de los meses de Mayo o Junio.

Para mayor información sintonicen nuestro 
programa de las 8,40 en Radio Zaragoza, los martes, 
jueves y sábados o solicítela en Librería General, 
Independencia, 22.

En el Boletín Oficial del Estado n* 52 de fecha 1 
de Marzo del año 1976, se publica anuncio de 
convocatoria de subasta para contratar las obras de 
abastecimiento y saneamiento zona Torre Bastarán.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo de VEINTE días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en la subasta, en la citada oficina, hasta 
las trece horas del d ía 25-3-76.

Lo que se hace público para general conocimiento.
I.C. Zaragoza, 6 de Marzo de 1.976.

EL SECRET Afilo GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

BALERIAS de ARTE
GALERIA ITXASO

Radio Juventud 
de Zaragoza

MASANA
DEL 4 AL 14 DE MARZO DE 1976 

DATO, 13-15 -:- TELE. 217234

A. M. 1,106 KHz.De 7 a 1 de la rnadrugada. 
Completa y atractiva programación. Informa, en
tretiene, acompaña...

Dos emisoras
F. M. ESTEREO. 94 Hmz. De 12 a 14y de 18 a 
22. Los domingos, de 19 a 1.
Total dedicación a la MUSICA, en todas sus ma
nifestaciones.

EXPONE:

Manuel
Navarro López

DEL 4 AL 17 DE MARZO
Horario: de 6 a 9^ Perpetuo Socorro, 2 

. {Teléfono 37 9 6 00
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Pérez de Bricio, en Bilbao

«Lenta recuperación
económica»

BILBAO,. 12 (Lo^s).— “Una nueva devaluación es 
absolutamente imp'ensable ha declarado el ministro de 
Industria, don Carlos Pérez de Bricio, en esta capital, en 
rueda de prensa tras su visita a la novena bienal española de 
la máquina herramienta.

Ha pedido a los empresarios 
guipuzcoanos y vizcaínos que 
prosigan adelante ya que “de lo 
contrario —ha dicho— dejarían 
de ser empresarios”.
» Uno de los empresarios le ha 
expresado la honda 
preocupación que sentía 
personalmente, y que compartía 
con alanos otros, de cara a las 
incertidumbres por la evolución 
socio política, por la de los 
conflictos laborales y los 
temores que algunos abrigan 
respecto a amenazas que han 
tenido por parte de la 
organización terrorista ET A.

El ministro ha resumido su 
coloquio con ios industriales de 
la máquina herramienta, 
señalando que ha podido 
apreciar dos claras tendencias; 
una ciertamente optimista, y 
una, relativamente pesimista, 
“Creo —ha afirmado— que la 
tónica general es de ligero 
optimismo”.

Más adelante ha. vaticinado 
que 1976 podría terminar con 
un crecimiento del producto 
industrial bruto del c^en del 
cinco ai diez por ciento, aunque 
se ha mostrado receloso de que 
pudiera llegar al diez por ciento, 
aunque se na mostrado receloso 
de que pudiera llegar al diez por 
ciento, que finalmente ha 
llegado a rechazar. Tal 
afirmación la ha basado en que 
durante los pasados meses de 
enero y febrero ha crecido el 
consumo de energía eléctrica: el 
nueve por ciento el primer mes 
y el catorce y medio el segundo, 
respecto a los mismos meses de 
1975.

NERVIOSISMO

Acerca del nerviosismo de 
una gran parte del empresario 

'.^español le na pedido serenidad y 
ha recordado que fue mucho 
más difícil la situación por la 
3ue atravesó Francia en mayo 

e 1968, y que, sin erribargo, los 
empresarios franceses, una vez 
superada aquella etapa, 
volvieron a invertir y a reanudar 
la gran actividad industrial.

El capítulo en que se ha 
mostrado más pesimista ha sido 
en el sector naval; eáte es tino de 
los temas más graves, que está 
siendo estudiado pon una 
comisión interministerial. 
Habremos terminado en abril un 
programa que conduzca a la 
estabilidad de este sector cuya 
problemática podrá ser casi 
suprimida, j>ero con una 
reestructuración conveniente”.

CON'»' ' • - MACION

En tomo al tema de la 
contaminación ,ha señalado que

“me preocupa de forma especial 
este problema respecto a Bilbao. 
Se están estudiando un conjunto 
de normas para la financiación 
de los elementos 
anticontaminantes que algunas 
fábricas habrán de adoptar. 
Esperamos tener las soluciones 
en el plazo de dos o tres meses 
“ha prometido para entonces la 
visita de altos cargos de su 
departamento, para tratar del 
tema en Bilbao.

“Sin embargo —ha añadido 
después—, Bilbao no podrá ser 
una zona de nitidez absoluta en 

,el aspecto ambiental, a pesar de 
todo el esfuerzo que podamos 
hacer”. Ha comentado a este 
respecto, quç la adecuada puesta 
en marcha de elementos 
anticontaminantes representa, 
para gran parte de las empresas, 
encarecer los costos de sus 
productos en un veinte por 
ciento. Ha recordado cómo en el 
Instituto Internacional del 
Hierro y el acero se trató el 
tema y se afirmó que, o 
adoptaban estas medidas con 
todo rigor todos los países del 
mundo, o, de lo contrario, el 
que no las aceptara, se quedaría 
con el mercado internacional, 
debido al notable 
encarecimiento de costos”.

Por último, en tomo al 
precio siderúrgico, ha dicho oue 
habrá que llegar a establecer los 
precios internacionales 
adoptados por los países 
miembros de la CECA.

LAS ALZAS BOLSA de

SUAVE DESPEGUE

“Creo que estamos en un 
momento de suave despegue 
—ha dicho también— y que la 
economía tocó fondo en el 
pasado mes de noviembre, a 
partír de cuya fecha hemos 
iniciado una lenta recuperación, 
tal como cabe suponer por el 
consumo de eneigía eléctrica, 
que es altamente significativo, y 
Íor los análisis coyunturales que 

eva a cabo el Ministerio de 
Industria”.

Sobre la situación conflictiva 
española, ha señalado que al 
lado de lo laboral hay una gran 
carga política y recordado que 
el Gobierno está cumpliendo 
clara y dinánicamente con los 
compromisos expuestos en el 
mensaje de la Corona y en el 
discurso del presidente Arias.

Desde mañana:

Nuevos coeficientes de 
inversión para la banca 
y cajas de ahorros

O Suprimido el limite para la 
participación de bancos 
industriales y de negocios 
de las empresas

MADRID, 12 (Europa 
Press).— El Ministerio de 
Hacienda ha modificado el 
coeficiente de inversicMi de 
la^ banca, el coeficiente 
mínimo de las inversiones 
de las cajas de ahorros en 
fondos públicos y otros 
valores computables, y el 
régimen de participación de 
los bancos industriales y de 
negodos en el capital social 
de las empresas de que 
forman parte.

Estas medidas, adoptadas

dentro de las de reactivación 
económica adoptadas o en 
estudio por el Gobierno, 
aparecen publicadas hoy en 
el Boletín Oficial del 
Estado, en tres órdenes del 
Ministerio de Hacienda, y 
entrarán en vigor mañana. 
Resumidas, las citadas 
órdenes disponen:

— Coeficiente de 
inversión de la banca: los

Información bursátil faci
litada por el Banco de Viz
caya.

MADRID
La semana se ha finaliza

do con una sesión en la que 
han predominado las alzas, 
yxon la misma actuación en - 
cuanto a las apoyaturas, bas
tantes generalizadas. En 
bancos, aun con posiciones , 
de oferta, se registran bajas 
muy suaves, no mayores de 
5 enteros, esto en comercia
les, y en cuanto a industria
les, únicamente destaca Fo
mento, que deja 8 enteros. 
Las ganancias de las eléctri- 1 
cas hacen mejorar su índice 
en 1,93 puntos, ganando 5 
enteros Iberdueró, 3,5 Sevi- ' 
llana, 3 Hidroll y 2,5 Unión 
En alimentación, 2 avances 
moderados en Aguila (más 
3) y Azucarera (más 2). 
Bien construcción e inmobi
liarias, con ganancias muy 
generalizadas, destacando 
los avances de 10 en inmobi
liaria Metro y de 6 en Valle- 
hermoso. Mayoría de repe
ticiones para inversión. En ‘ 
monopolios, Campsa, más ' 
6, y Telefónica, más 1. Por 
las papeleras destacan Reu
nidas, más 10,5, y Torras, 
más 2.5: y en químicas, Ex
plosivos más /, Cros, más 
4, Cepsa, más 3, y Energía, 
dinero más 3. Actividad in
teresante en siderúrgicas, 
con las mejoras mayores en ¡ 
Tubacex, más 15, y Olarra, 
más 13. La orientación del 
cierre acusaba tranquilidad. 
Indice de la bolsa de Ma
drid: 89, 02 (más 0,48)

BILBAO

bancos

Banco Zaragozano....................  
Barreo Exterior..........................  
Banco Centrai...........................  
Banco Español de Crédito......  
Banco Hispano Americano .... 
Banco de Santander.................  
Banco Popular Español...........  
Banco de Bilbao........................ 
Banco de Vizcaya.....................  
Banço Occidental.....................  
Banco Atlántico........................ 
Banco Industrial de Cataluña . 
Banco Ibérico....-.......  ..............  
Banco Urquijo . ;................. .
Banco Industrial del Sur ...

ELECTRICAS

Hidro.Española....  
Sevillana................  
Cant ábrico.............  
Eléctrica Viesgo .... 
Hidro Cataluña...... . 
Iberdueró..............  
E. Reunidas...........  
Unión E. Madrileña 
Fenosa..................... 
Fecsa 5.000.............  
Fecsa 1.000.............

MINERAS

Ponf errada..... 
Duro-Fel quera

Bldenometalúnglcns

Preced | Hoyf

827 
580 
803 
554
492 
798
599 
672 
630
412
482 
383
608 
571
740

129 
131,50
127 
125
109 
154

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 12 de marzo de 1976

DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA...................
1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés...........
1 Libra Esterlina............
1 Franco Suizo..............

100 Francos Belgas (com).
1 Marco Alerhán............

100 Liras Italianas ..............
1 Florín Holandés..........
1 Corona Sueca..............
1 Corona Danesa............
1 Corona Noruega.........
1 Marco Finlandés ....

100 Chelines Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses..........
100 Francos Belgas (fin) . .

66,900 
67,870 
14,685 

129,083
25,829 

168,577
25,902 

8,346
24,832 
15,154 
10,762 
1 1,997 
17,351

360,744 
235,232
22,209 

163,569

67,100 
68,140 
14,745

129,737 
25,956

169,508 
26,029

8,382 
24,953 
15,234 
10,812 
12,055 

1 7,448
363,784
237,606

22,313 
164,864

bancos comerciales y mixtos 
y el exterior de España 
están obligados a mantener 
con carácter de mínimo el 
25 por ciento, que deberán 
alcanzar el 31 de diciembre 
próximo, m^e d i a n t e 
reducción mensual, a partir 
del presente mes, de una 
décima pa rte 
diferencia existente

a partir

de la 
entre el 
vigente 
el 9 de

nuevo límite y el 
hasta ahora, fijado _. ____  
julio de 1971. Dentro de
este coeficiente, los bancos 
comerciales y mixtos 
mantendrán un porcentaje 
mínimo de fondos públicos 
del 13 por ciento de sus 
recursos ajenos.

—Cajas de ahorro*, se fija 
en el 43 por ciento el 
porcentaje mínimo de sus 
recursos ajenos destinados a 
la inversión obligatoria en 
fondos públicos y otros 
valores computables, 
incremento que deberá ser 
materializado exclusi
vamente en cédulas para 
inversiones. La 
acomodación al nuevo 
porcentaje se verificará en el 
transcurso de doce meses, a 
partir del presente, con un 
aumento por doceavas 
partes del 0,24 mensual.

Bancos industriales y 
de negocios: queda sin 
efecto el tope del 50 por 
ciento establecido en 
noviembre de 1962 para su 
participación en el capital 
social de las empresas de 
que formen parte.

Hoy se trataba al parecer 
de finalizar la semana tran
quilamente y sin mayores 
compromisos, y con unos 
signos positivos más mode
rados y en menor número 
que ayer, el ambiente se ha 
movido sin sobresaltos. En 
los corros de eléctricas, con 
las discretas apoyaturas pre
vistas, Hidrola, más 3,5, 
Iberdueró y Sevillana, más 
1,5. Mayor moderación en 
las diferencias favorables de 
siderúrgicas, si se hace ex
cepción de Olarra, que mar
ca un alza de 23 enteros en 
las acciones, aunque sus de
rechos repitan. Auxiliar, 
más 4, Hornos y Tubacex, 
más 3, Astilleros, más 2, y 
Aceros, —1,5, con Echeva
rría, —4, completan el corro.

En bancos hay repeticio
nes en 5 componentes y ga
nancias de 20 en Banesto, 
9 en Santander y 10 en Bil
bao, y algunas cortas cesio
nes. Vuelven a operar con 
cortedad las químicas y úni
camente'Explosivos, en alza 
de 6, y Sarrió, con pérdida 
de 5, marcan las posiciones 
extremas. Cambios únicos 
en monopolios, con repeti
ción en Telefónica y alzas 
de 5 en Campsa y 2 en Ta
bacalera, y en íos corros 
finales, pérdidas de 10 ente
ros en Dragados y de 5 en 
Mènera y Savin. Final de 
sesión sin más compromiso 

' que la aparición de papel 
para los bancos, que habían 
conseguido alzas. Indice de 
la bolsa de Bilbao: 88,02, 
más 0,74.

BARCELONA
Finaliza la semana con 

una sesión muy parecida a la 
de ayer, aunque las diferen
cias en alza son más modera
das. Hay avances generales 
en las químicas, aunque no 
mayores de 4 enteros que 
gana Aragonesas y de 3 en 
Carburos y Explosivos. En 
construcción, Asiand, más 4 
y Fomento, más 2. De las 
siderúrgicas destaca Olarra, 
más 30, al igual que en las 
papeleras lo hace Reunidas, 
más 17. Aceptables las in
mobiliarias, y, en bancos 
industriales, Fomento, en 
cesión de 2 enteros y el res
to del grupo, con repetición. 
En comerciales, Banesto, 
con ganancia de 12 puntos.

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro........ 
Aguilas.....

QUIMICAS

Petróleos.. 
Explosivos 
Energ ías...

CONSTRUCCION

Dragados...................
Urbis..........................
Inmobiliarias Metro.
Vallehermoso...........

T eletónica.............. 
Galer ías Preciados 
Campsa................... 
Tabacalera............. 
Astilleros ...............  
Metro.......................  
Unión Feni x..........  
Ahorrofondo.......  
Seat.........................

790 
584 
802
552
491
797
596 
667 
626
412

383
604
571
740

132
135
127
126
110
159

101 102
121,50 124
110 112
117 117
120 122

163
104

145,50 150
91 89

136 140
540 ___
130 133

408 411
293 300
122

758 761
199 203
200 210
206 212

179 
335 
276 
299
83 

'J05 
620 

1.432,72 
134

180 
337
282 
299

87 
107 
620

134

Cambios de la sesión de hoy
Facilitados por

O AJA DE AHORROS
ZARAGOZA. ARAGON Y RCUA
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45 AGENCIAS URBANAS 
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pese a que anoche obtuvieron el respaldo parlamentario

Los laboristas ceden posiciones
En las elecciones de ayer, 
en dos distritos, fue notable 
la ventaja conservadora

LOÑDRES. 12 (Efe).— El partido conservador retuvo 
los escaños parlamentarios por los distritos de Wirral y 
Carshalton al vencer sus candidatos en las elecciones 
parciales celebradas ayer. _

Estos resultados, anunciados boy, no modifican la 
composición de la cámara de los Comunes, en la que el 
nartido laborista continúa con mayoría de un escaño.
™ Los conservadores aumentaron sus ventajas sobre los 
laboristas en lo< dos, dlstritos^^respecto a las últimas 
elecciones generales, con lo que se confirma la tendencia 
hacia la derecha reflejada en la pardal de Conventry hace 
una semana.

Dado que los “tories" eran claros favoritos, toda la 
atención se centró en el candidato liberal. Las elecciones 
se habían presentado como un termómetro que midiese 

la influencia en el electorado del escándalo en torno a la 
vida privada del lidei; del partido Jeremy Thorpe.

En Wirraljlos liberales vieron reducidos a la mitad sus 
votos, en comparación con las «lecciones generales, y su 
candidato perdió el deposito, equivaj^nxe a 20.000 
pesetas, por no obtener el porcentaje mínimo requerido.

Es Ja segunda vez en el plazo de una semana que ios 
liberales pierden el depósito. La anterior fue en la parcial 
de Conventry.

En Carshalton sin embargo consiguieron incrementar 
los votos de anteriores comicios.

La lider del partido conservador, Margaret Thatcher, 
consideró los resultados como una confirmación popular 
de la derrota sufrida por el gobierno el miércoles en el 
Parlamento.

El escrutinio de estas parciales se realizó mientras en 
el parlamento el gobierno laborista superaba una de las 
crisis más difíciles de los últimos años, al obtener el voto 
de confianza del parlamento a su política económica.

La votación <borró la derrota sufrida el miércoles por 
el gobierno en el debate sobre la reducción del gasto 
público, provocada por la abstención de 37 diputados de 
la izquierda laborista.

ARG£NT»«
CUATRO POLICIAS 

ASESINADOS
BUENOS AIRES, 12 

(Resumen de Efe).- El 
ex-gobemador da Salta, Miguel 
Ragone de indiscutible j^iliación 
política, médico de profesión, 
que habla recibido últimamente 
diversas amenazas fue 
secuestrado en plena vh pública 
por varios individuos armados 
que en su fuga mataron a un 
testigo.

Por otra parte en La Plata 
dos policías resultaron muertos 
al tratar desabrir un vechiculo 
abandonado que estaba repleto 
de cargas explosivas, 
registrándose otras dos victimas 
policiales en San Martin y 
SorondL

TERREMOTO EN 
COLOMb/A

BOGOTA, 12 (Efe).- Un 
terremoto, de 5,2 grados de 
in tensidad en la escala 
internacional, afectó a la 
mayoría de las poblaciones 
colombianas de las costas del 
A tlántico y del Pacífico.

En Medellin y Qiibdo, 
capitales de Antioquia y Choco, 
respectivamente, el fenómeno se 
sintió más y provoco pánico en 
sus habitantes.

Las autoridades aseguraron 
que no hubo víctimas ni daños 
de consideración.

Nixon defiende su 
política de espionaje

^'Porque el presidente es 
un "soberano" que puede 
violar la ley en defensa de 
la seguridad nacional"

WASHINGTON, 12 (Efe).- 
En un nuevo intento por 
restablecer su imagen pública, 
Richard Nixon publicó ayer un 
documento en el que defiende el 
derecho de los presidentes a 
violar lajey en defensa de la 
seguridad nacional.

El dimitido presidente hizo 
públicas hoy sus respuestas a la 
investigación del Comité de 
Inteligencia del Senado que le 
interrogó sobre los abusos de los 
servicios de espionaje bajo su 
presidencia.

En el documento,que el

congreso mantenía con máximo 
secreto, Nixon reconoce que 
ordenó la in tervención de la CIA 
en las elecciones presidenciales 
chilenas de 1970 para impedir el 
trunfü de Salvador Allende.

Nixon justifica esta acción 
afirmando que -el triunfo de 
Allende suponía “la expansión 
del comunismo de tipo cubano 
en Chile, que permitía a las 
operaciones guerrilleras una 
cabeza de puente para actuar en 
toda Sudamérica”.

El ex-presidente 
norteamericano añade que la

inter tención de la CIA en Chile 
cesó en octubre en 1970 y que 
los agentes de la CIA no 
tuvieron ninguna participación 
en el golpe que derribó al 
régimen constitucional chileno.

En el preámbulo a sus 
respue stas al Comité de 
Inteligencia Nixon afirma que el 
Congreso no puede obligar a un 
'presidente a atestiguar sobre su 
conducta y agrega que^ el 
respondió “voluntariamente"

En el documento^ Nixon 
define al presidente de Estados 
Unidos como un “soberano" 
que puede adoptar decisiones, 
que bajo de terminadas 
circunstancias, son legales 
aunque si las adoptara un 
ciudadano estarían fuera de la

La reciente investigación 
sobre las actividades de la CIA‘ 
es calificada por Nixon coma 
“peligrosa para la seguridad de 
todas las naciones libres”

LOS MONARCAS 
HACHEMITAS/ 
CON EL MIKADO

TOKIO.- La reina Alia, el rey Hussein, de Jordania, y los 
emperadores Hirohito y Nasako, del Japón, de izquierda a dere
cha, escuchan los himnos nacionales de sus respectivos países, 
a la llegada de los primeros a esta capital en visita oficial (Tele
foto Cifra Gráfica-Upi).

Se confirma un accidente de 
aviación soviético

Murieron 120
ESCUELA NAVAL NORTEAf^ERICANA

Serán admitidas 80 mujeres
personas

MOSCU, 12 (Efe).- Las 
autoridades de la aviación civil 
han confirmado hoy el 
accidente de un avión ruso de 
pasajeros. Fuentes soviéticas 
dicen que murieron en el suceso 
12Ç personas, entre pasajeros y 
tripulantes.

La breve reseña de 16 líneas, 
aparecida en el periódico 
armenio de Yerevan 
'Komunist” del 10 de marzo, 

del que se ha recibido hoy un 
templar en Moscú, es el primer 
conocimiento oficial del 
accidente.

La noticia la facilitó el 
martes la agencia "UPI” pero 
fue desmentida por las 
autoridades soviéticas.

En la reseña aparecida en el 
rotativo, con el título "del 
departamento de Aviación Civil 

„^''menia", se decía que 
habían resultado muertos los 
pasajeros y tripulantes que iban 
a bordo del avión, pero no se 
precisaba su número,

10 MINEROS
SEPULTADOS

,1.0 VEN FORK 
(Kentucky, EE.UU), 12 
(tte).— Diez hombres han 
quedado sepultados a 
consecuencia de una nueva 
explosión registrada anoche 
en una mina de Kentucky, 
donde ya habían perecido 
15 mmeros el martes, por la 
«me, a raíz de un incidente 
similar.

Añadía que el accidente se 
produjo en las proximidades de 
Voronesh, a una tercera parte 
del recorrido entre Moscú y la 
localidad armenia de Yerevan, 
lugar de destino del aparato 
siniestrado.

Aunque el periódico no 
facilita detalles acerca del avión 
o del suceso, fuentes soviéticas 
señalan que era un 
turbopropulsor "Hyshin , de 
cuatro motores, que realizaba el 
vuelo 909 que se inició a las 
20^0 del viernes pasado y que 
tenía previsto aterrizar en el 
aeropuerto de Yerevan a las 
01,00 del día siguiente.

Si bien las fuentes 
atribuyeron inicialmente el 
accidente a una avena en el 
sistema de presurización, un 
informante ha dicho por su 
parte que el aparato tuvo que 
describir círculos durante cuatro 
horas por tener agarrotados los 
alerones estrellándose 
finalmente en llamas.

Se ha iniciado una 
investigación para determinar las 
causas del accidente.

El secreto que rodeó al 
suceso no es desacostumbrado 
en la U.R.S.S. donde rara vez se 
facilitan informaciones acerca 
de sus propios desastres, 
mientras se resaltan los 
ocurridos en occidente. El 
hecho de que las autoridades 
admitieran que se produjo el 
accidente, lleva a la conclusión 
de que había a bordo 
extranjeros, posiblemente de 
Europa Oriental.

• MUCHOS PROBLEMA.S SE PRESENTAN 
ANTE ESTA INCORPORACION

ANNAPOLIS, MARYLAND, EE.UU., 12 
(CrAnica por Bille PETERSON, “The 
Washington Post” en exclusiva para 
ARAGON/exprés.

Cuando las primeras mujeres ingresen en la 
de los Estados Unidos, en julio proximo, 
nombre de guardiamarinas, llevaran el pelo mas corto que 
muchos estudiantes, vivirán en el mismo 
colegas masculinos y tendrán que empuñar el fusil a la hora 

nndX'Te"m¿o^^^^ usar algo de maquülaje intuido 
/’n Ins oíos tener secadores de pelo en sus 

kabitaciones. y podran falUr a te* “
los partidos de lacrosse (]uego de pelota), rugby y fütOoi.

Estas decisiones han sido el 
resultado de una de las más 
cuidadosamente planeada? 
operaciones navales desde la 
batalla de Midway.- Porque, de 
1.30 años como institución “sólo 
para hombres”, Annapolis, 
como la academia militar de 
Estados Unidos en West Point, 
estado de Nueva York, y la 
academia Je las fuerzas aéreas 
en Colorado Springs, estado de 
Colorado, va a admitir mujeres.

l,a perspectiva encaja 
dudosamente en la atmósfera 
machista fomentada desde h^e 
tanto tiempo en las academias 
militares. Aquí, por ejemplo, los 
estudiantes de primer año tienen 
<j ue repetir una cita del 
almirante (Ttester Nimitz que 

dice; “A la nave se le da el 
pronombre femenino y 
apelativos del mismo tipo 
porque cuesta tanto en 
pintura”, y se Ies pide que 
mantenga una tradición que 
reza; “Siempre que una señorita 
se toque con la gorra de un 
guardamarina, es costumbre que 
el guardiamarina la bese”.

La academia n‘o está 
exactamente poniendo todo 
Ratas arriba en preparación de la 

egada de las 80 miperes que 
serán notificadas el próximo día 
1.5 que han sido admitidas a la 
promoción de 1980. Pero, ha 
llevado meses de cuidadosa 
planificación’ el hacer la 
transición tan suave como sea 
posible, incluso antes de que el 
presidente Gerald Ford firmara. 

un proyecto de ley admitiendo a 
las mujeres a la escuela, el 
pasado 8 de octubre.

La mayoría de los problerñas 
más importantes, y muchos de 
los menos también, han sido 
tomados en consideración. Se ha 
decidido, por ejemplo, que las 
mujeres recibirán sacos 
especiales para la ropa sucia para 
que las prendas interiores de 
nylon no sean .lavadas junto con 
los calzoncillos Je algodón de 
los hombres, y sus habitaciones 
serán identificadas por un color 
diferente de rótulo al de los 
hombres.

También, los guardiamarinas 
tendrán que ir un poco más 
vestidos que antes por los 
pasillos de los dormitorios.

Aún sin resolver están ciertos 
problemas algo escurridizos, 
tales conto qué hacer cuando la 
primera guardiamarina se quede 
embarazada y cómo adaptar el

BOmBfl COHTim LOS SEHIIST
SAN FRANCISCO, 12 

(Efe).— El juicio de Patricia 
Hearst, acusada, de robar un 
banco en San Francisco en 
convivencia con el Ejército 
de Liberación Simbionés, ha 
sido aplazado hasta el lunes 
porque ’Patricia tiene gripe.

Patricia de 22 años fue 
trasladada de su celda de la 
cárcel a 40 kilómetros al sur 
de San Francisco, al hospital 
central. Su aboQaúo

“concepto del todo hombres” a 
las mujeres. O, cómo 
acostumbrar a las futuras 
oficiales navales al mar cuando 
su presencia a bordo de la 
mayoría de los navios está 
legalmente prohibida, y si se les 
llamara señorita o qué.

En conjunto, las mujeres 
guardiamarinas serán tratadas 
exactamente igual que los 
hombres, excepto en lo que se 
refiere a “ajustes de diferencias 
psicológicas*’, dicen los oficiales

Vivirán en Bancroft Hall con 
todos ios demás guardiamarinos, 
en habitaciones de doS o tres, 
vestirán uniformes recién 
diseñados con corbatas, 
cinturones, y pantalón azul 
marino, tendrán que tomar 
parte en los acontecimientos 
deportivos de la eticuela durante 
todo el año y les estará 
prohibido salir Con sus colegas 
de grado superior.

defensor manifesto que ios 
médicos la diagnosticaron 
gripe. Fue trasladada de 
nuevo a la prisión.

Cuando se reanude el 
proceso se espera que el 
psiquiatra Harry Kozol 
continue prestando 
declaraci¿>n sobre si Patricia 
participó en el robo al 
banco bajo amenaza de 
muerte, como alegan sus 
iboaados.
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SOBRE SU ACTITUD ANTE LAS PROXIMAS 
ELECCIONES PARA EL PARLAMENTO EUROPEO

Giscard
DUDA
LOS PARTIDOS DE DERECHA 
E IZQUIERDA LE 
PRESIONAN PARA QUE SE 
APLACE EL PLAN ELECTORAL

ESTRASBURGO (Alsacia, 
Francia), 12 (Crónica por Don 
COOK, de “Los Angeles Times” en 
exclusiva para ARAGON/exprés.)

El presidente de la república francesa, M. 
Valéry Giscard D’Estaing, de repente y a 
última hora, parece dudar sobre el 
compromiso de la participación de su patria y 
de su pueblo en unas elecciones directas para 
el “Parlamento Europeo”, fijadas, en 
principio, para dentro de dos años -es decir: 
en 1978-, según ha trascendido aquí, en la 
capital de Alsacia, entre los miembros de los 
grupos parlamentarios congregados en esta 
ciudad para participar en la sesión regular del 
presente mes de marzo.

Se ha programado una convención para 
redactar la ordenanza o reglamento de ese 
nuevo parlamento -que aspira a so- 
continental, aunque no figuran más que nueve 
estados de entre los que integran a la vieja 
europa-; establecer el tamaño, concepción y 
proporción de los escaños entre esas naciones 
miembros del Mercado Común ampliado, así 
como otras particularidades. Esa convención, 
cuyos acuerdos finales habrán de ser 
supervisados y aprobados por los nueve jefes 
de estado o, en su defecto, por los nueve jefes 
de gobierno, habrá de tener lugar en 
Luxemburgo el jueves primero de abril, al 
menos así se ha fijado su sesión capital Y, 
ahora, sólo tres de los diez y nueve artículos 
de que constará esa convención faltan por 
aprobar.

Sin embargo, por la importancia que 
revisten esos tres artículos en proyecto, 
pueden preverse muchas oportunidades de 
que el proyecto entero y total "descarrile”en 
sus fases iniciales. Y, ya ahora, en las 
corrientes sesiones, los delegados franceses 
-que son consumados maestros en el arte de 
la obstrucción parlamentaria- están poniendo 
objécciones y esgrimen argumentos tales 
como "faltas técnicas” o "cuestiones de 
procedimiento” que parecen conducir a 
demoras o paros, mientras que, por otra parte, 
proclaman su devoción a los principios 
generales.

Además, aunque el jefe del estado francés 
.M. Valery Giscard D ’Estaing, haya 
pronunciado de manera virtualmente 
inequívoca su adhesión y su apoyo, así como 
el compromiso de su país a unas elecciones 
directas para formar un parlamento europeo 
que represente a los pueblos del continente 
conjuntados en la comunidad económica que 
aspira a ser política, él también está sometido 
a intensas y fuertes presiones por parte del ala 
derecha del partido degaullista -que forma 
parte de su sostén en la asamblea nacional-, y 
también por parte de los comunistas, desde el

otro lado de la Cámara, es decir- de la banda 
extremo izquierdista

En esta circunstancia, y a este respecto, 
hay una inteligencia tácita entre tales 
extremos; tanto los degaullistas como los 
comunistas están aliados -como en los 
tiempos de la segunda guerra mundial- en su 
resistencia a cualquier aproximación de 
Francia, o a cualquier "caldeamiento” de sus 
relaciones con la Organización del Tbatado del 
Atlántico Norte fO.T.A.N.) y por el mismo 
modo y la misma razón -aunque por distintas 
causas-, gaullistas y comunistas están 
asimismo unidos en frente común y prestos a 
declarar' que un parlamento directamente 
elegido por sufragio individual "podría llegar 
a constituir un infringimiento de la 
independencia y soberanía de Francia”.

Según tres parlamentarios de diferentes 
nacionalidades, implicados en los largos y 
persistentes esfuerzos y gestiones tendentes a 
transformar esta asamblea de nombramiento 
en una institución parlamentaria directamente 
elegida por los pueblos que integran el 
Mercado Común, la actitud de los 
representantes de París -sobre todo, entre 
bastidores- ha cambiado ostensiblemente en 

tíos últimos diez o doce días.
Conforme a observaciones de esos tres 

parlamentarios (no franceses) y de otras 
personas que siguen el curso de esta cuestión 
en Estrasburgo, los bandos a izquierda y a 
derecha que parecen presionar sobre la 
presidencia de la república francesa desearían, 
por el momento, una postergación o 
aplazamiento del plan electoral, posiblemente 
esgrimiendo los argumentos del desacuerdo, 
sin resolver aún en Luxem burgo, sobre el 
reparto y proporción de puestos en la nueva 
asamblea. Los degaullistas, a su vez, arguyen 
igualmente que sería necesaria una enmienda 
constitucional en Francia para permitir a su 
patria participar en elecciones parlamentarias 
a nivel europeo o comunitario, y también 
argumentan -ellos, como los comunistas- 
que, con arreglo al tratado de Poma 
(fundacional del Mercado Común) debe haber 
un sistema electoral común a todos los 
estados miembros de la Comunidad, lo que es 
una imposibilidad en estos momentos del 
desarrollo de Europa.

PRIMERA 
pummi

SECCION DE IDIOMAS

Los más modernos y cómodos 
sistemas de aprendizaje de idiomas: 

Libros, discos y 
cassettes de Inglés, Francés, Alemán, Ruso,...

LIBRERIA GENERAL
'ndependencia, 22 - ZARAGOZA-1

El próximo lunes 

RHODESIA, 
A LA O.N.U.

EL CAIRO, 12 (Efe).- El 
lider libio, coronel Muamar 
Gadafi, gastó cinco millones de 
dinares (cerca de 1.000 millones 
de pesetas) en financiar el 
abortado golpe de estado del 
pasado septiembre en Sudán, 
según ha declarado un político 
disidente libio-

El comandante Ornar el 
Meheishi, que fue miembro del 
Consejo del mando de la 
revolución libia, y que pidió 
asilo político en Egipto la 
semana pasada ha hecho la 
acusación a través de una 
entrevista publicada en el diario 
cairota Al Ahram.

Fl-Meheidii, calificando a 
Gadafi, de un hombre 
excéntrico y un dictador 
inconsistente, na declarado que 
una vez puso en prisión al 
primer ministro de la nación 
Abdel -Sallaam Jalud. El 
Meheishi no dio a conocer las 
razones de tal acción. Jallud 
mantiene el puesto de primer 
ministro desde noviembre de 
1974.

CASTRO VISITARA 
ARGELIA . ’

ARGEL, 12 (Efe).- El 
primer ministro cubano, Fidel 
Castro, realizará hoy una visita 
oficial a Argelia tras su gira por 
Bulgaria, según han informado 
fuentes del gobierno.

Castro ha sido invitado por el 
presidente Huari Bumedian.

CONSEJO DE 
SEGURIDAD: 
MOZAMBIQUE 
SOLICITA LA 
CONVOCATORIA

NACIONES UNIDAS, 12 
(Efe).— El ministro dd exterior 
de Mozambique, Joaquin 
Chissmo, en extenso cablegrama 
dirigido al presidente del 
Consejo de Seeuridad, ha 
solicitado formalmente reunión 
de ese organismo el martes para 
tratar de la situación resultante 
de b imposición por su país a 
Rhodesia en las sanciones 
acordadas por la ONU.

La solicitud formal, a la que 
ya se había anticipado el 
presidente del Consejo este mes 
Thomas S. Boya, de Benin, 
citando a consultas para el 
lunes, pide que la ONU adopte 
todas las medidas necesarias 
para proteger al pueblo de 
Mozamnique de b agresión que 
afirma ha perpetrado Rhodesb 
en la frontera.

Por otra parte, Kenya ha 
formulado también solicitud 
para reunión del Consejo de 
Seguridad a fin de tratar de la 
agresión de Suráfrica contra b 
república popular de Angola, 
pero no ha calificado la cuestión 
de urgente y por tanto se 
efectuará primero la sesión 
referente a Mozambique- 
-Rh odesb.

SOLDADURA MODERNA

MARUGAN

LAGASCA, 17
TE LE FO NOS: 220150-229423 

ZARAGOZA

A En el juicio de 
Patty Hearst

Se Juego
SDCIO

SAN FRANCISCO, (California), 12 (Crónica 
por Philip Hager, de “Los Angeles Times” en 
exclusiva para AR AGON/exprés.)

El juez Oliver Carter ha advertido durante la última 
sesión celebrada en el juicio contra Patricia Hearst que 
éste se está convirtiendo en un “concurso hediondo”, 
“un pugilato para decidir quién huele peor".

Los comentarios del Juez fueron provocados por el 
interrogatorio a que fue sometido por la defensa el 
experto en psiquiatría y criminólogo, Dr. Joel Fort, que ç 
a principios de esta semana testificó que, en su opinim, t 
Patricia Hearst se había unido voluntariamente a sus *• 
secuestradores en et atraco objeto del juicio, y que lejos 
de ser un mero soldado en las filas del E.S.L. la I- 
secuestrada se convirtió en “la reina"' del grupo.

“Esto no es un interrogatorio" —exclamó el juez í. 
cuando el principal abogado de la defensa, F. Lee Bailey, * 
en el estilo burdo que le caracteriza, intentó desacreditar 
el nivel profesional del doctor Fort, el experto en 
psi^iatría presentado por la acusación.

Durante una audiencia celebrada fuera de la presenda 
del jurado, Bailey había intentado introducir como 
pruebas cartas escritas por miembros del personal del 
hospital Herrick de Berkeley, escritas en 1958 que según 
el abogado aseguraban que Fort, entonces residente del 
hospital no estaba calificado para practicar la 
psicoterapia

Fort ha hecho ios estudios de psiquiatría pero no la 
ejerce.

Bailey declaró que las cartas apoyan su criterio de que 
“la verdadera razón" de que el doctor Fort no ejerza la 
profesión es porque le faltan calificaciones adecuadas 
para el ejercicio de la psicoterapia.

El jue% sin embargo, se negó a permitir la presentación 
de las cartas ante el jurado, observando que la ficha 
personal del doctor en el hospital también incluía “gran 
número de cartas con alabanzas".

“Le he permitido gran libertad en este caso señor 
Bailey —dijo el juez— pero, ahora estamos entrando en 
pequeñeces".

El abogado defensor insistió sobre el asunto de las 
cartas alegando que era “crítico" para él explorar todas 
las facetas de la formación y antecedentes de Fort, 
porque si el jurado acepta su opinión, será el final déla 
defensa. Bailey se refería a lo que el doctor dijo durante 
su testimonio sobre que, en su opinión, la acusada se 
había unido voluntariamente a sus secuestradores en el 
atraco al banco Hibemi»de San Francisco.

Pero el juez, impaciente con el ritmo del juicio, 
permaneció firme.

El doctor Fort admitió una vez más que había 
hablado con la familia Hearst antes del juicio para 
indicar a la acusada y todos aquéllos a quienes concernía 
que saldrían ganando si el juicio no fuera público, y que 
actuó con el conocimiento tanto de la defensa comodela 
acusación, pero lo hizo estrictamente por motu propio.

Asimismo, contestando a una pregunta de Bailey, el 
doctor negó que hubiera dicho a la madre de la acusada 
que la razón de que Bailey quisiera que se celebrara el 
juicio era por amor a la publicidad y el fiscal Browning, 
por querer una magistratura. Fort dijo que fue la señora 
Hearst quien le dijo eso a él. *

El doctor repitió de nuevo que le daba pena de la' 
acusada y que creía “no era necesario" el testimonio de 
psiquiatras en un caso de este tipo, ya que no se ha 
tocado la cuestión de locura o disminución de la 
capacidad mental de Patty.

También contestando a las preguntas de abogado 
defensor señor Bailey, el testigo declaró que entre los 
274 libros que dice haber examinado en preparación 
para el juicio estaba “Alicia en el país de las maravillas", 
además de libros sobre los medios informativos, 
persuasicxi coercitiva y F. Lee Bailey (el propio 
inquisidor)

La defensa no ha disimulado en ningún momento su 
animosidad contra Fort, un inconformista en el campo 
de la medicina, que es asesor médico, autor, y 
conferenciante sobre un amplio campo de problemas 
sociales.

El lunes por la noche, uno de I05 abogados 
defensores, Albert Johnson, caracterizó a Fort como 
“ser enfermizo" y “vengativo” a raíz de que el doctor 
prestara testimonio calificando a la acusada como 
“reina" del E.S.L.
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PALERMO, 12 (Efe).- Ur 
tribunal de apelación de 
Palermo, ha confirmado hoy la 
condena de cadena perpetua 
dictada contra Vito d'Angelo y 
Angelo d'Auria, consideradot 
los principales responsables de 
una serie de asesinatos mafiosos 
registrados en Sicilia hace cifKO 
años.

puestas en libertad, 
investigaciones y los 
continuarán.

El informe de hoy

Esta precisión fue formulada ayer en Lima por 
"USIS” (Servicio Cultural e Informativo de la 
Embajada de los Estados Unidos en Lima), que

si el dirigente del golpe, teniente 
coronel B.S. Dimka, figura entre 
los ejecutados

SAIV FRANCISCO, 
(Efe).— Alemania Oriental

r la presentación 
lando que la ficha 
mbién incluía "gran

en un

PARIS, 12.— No será cerrado 
mercado de cambios francés,

en un boletín de prensa relata también 
siguiente circunstancias.

Según informes procedentes de 
administración de Estados Unidos para

concedido a Estados Unidos el 
estatuto de "nación más 
favorecida" pero los Estados 
Unidos no han ejercido medidas 
recíprocas manifestó el jueves el 
embajador Rolf Sieber, 
solicitando un acuerdo 
comercial entre ambos países.

médico, autor, y 
de problemas

que el doctor 
la acusada como

REGGIO CALABRIA 
(Italia), 22 (Efe).— Tres 
c o nocidos extremistas de 
derecha de Rçggio Calabria han 
sido condenados por un tribunal 
de esta ciudad a confinamiento 
en localidades de las islas de 
Sicilia y Ce rdeña, ppr ~ 
actividades terroristas.

CONFUSA

incluso al precio de nuestra mundo cuya iix-slabilidad 
yjjg” • conoci<la”.
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CIO de 
earst

la Administración norteamericana se defiende

SITUACION EN EL
Según los partidarios de 
Franjiehel pronunciamiento 
ha fracasado

O Pero Ahdab anunció por radio el levantamiento del
: LIBANO

iquiatría pero no la

toque de queda
BEIRUT, 12 (Crónica por Michael ROSS de Efe-Upi).- 

Lis tropas rebeldes han levantado hOy el toque de queda de 
24 horas impuesto en Beirut, tras el golpe de estado de 
ayer. Según los partidarios del presidente Suleiman 
Franjieh, el golpe de estado ha fracasado.

El general Aziz Ahdab, autor del golpe de estado, ha 
anunciado a todo el país a través de la radio que el toque de 
queda impuesto pocas horas antes había sido levantado. '

estado de emergencia en el 
país aun cuando se ha 
levantado el toque de 
queda.

El estado ae emergencia 
tiene por objeto, 
únicamente,el mantenimien
to del control con el fin de 
asegurar el cumplimiento de 
la ley y el orden, dijo Ahdab
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ingún momento su 
-mista en el campo

general no dio 
explicación alguna acerca de 
esta medida, y a través de
sus palabras tampoco se 
deduce si consideraba 
fracasado su golpe militar.

De todas formas lo que 
no admite ninguna duda es 
que el comandante de la 
guarnición militar de Beirut 
se volvía atrás de su 
mensaje dirigido al país a 
través de la estación central 
de radio y televisicm, en el 
que fijaba un plazo de 24 
horas al presidente Franjieh

y al primer ministro Rashid 
KaramL para presentar su 
dimisión.

Otra emisora de radio en 
poder de los seguidores del 
presidente libanés, situada 
en la zona norte de Beirut 
afirma que el golpe de 
estado ha fracasado.

La situación es confusa. 
L4S tropas de Aziz Ahdab 
siguen manteniendo en su 
p^er la estación central de 
radio y televisión y de 
acuerdo con el último 
comunicado, continua el

en su 
desde 
poder.

En

quinto comunicado 
que se hizo con el

PETRODOLARES EN LOS BANCOS 
NORTEAMERICANOS

negó que haya 
protagonizado un golpe de 
estado y afirmó que su 
única pretensión es la 
implantación en el Líbano 
de medidas correctivas para 
restaurar la democracia en el 
país.

Por su parte la emisora 
en poder ae los partidarios 
de Franjieh insiste en que el 
grJpe de estado del general 
Aziz Ahdab ha fracasado y 

en que ni los líderes 
políticos ni los militares lo 
han secioidado.

Ahdab, el oficial 
musulmán de más alta 
graduación entre los 
oficiales del Ejército, en su

principio ai 
parte amayor

oficialidad de todo
había apoyado su 
militar.

[ue la 
le la
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El terremoto de 
Guatemala no fue
provocado por ano 
explosión nuclear

LIMA, 12 (Efe).- Basándose en hechos 
concretos la Embajada de los Estados Unidos en 
Guatemala ha probado que es completamente 
falsa la aseveración hecha por ciertos medios de 
difusión en el sentido de que el terremoto que 
devastó a este pais centroamericano se debió a 
una explosión nuclear previa, efectuada en tos 
Estados Unidos.

de energía atómica), el terremoto ocurrió más de 
cinco horas antes de que se realizara cualquier 
prueba nuclear.

De acuerdo con los datos oficiales el 
terremoto de Guatemala, fue a las 03,04 del día 4 
de febrero. Ese mismo dia a las 08,20 (hora de 
Guatemala) se realizó la primera explosión 
nuclear subterránea en la zona especial para 
pruebas del territorio de Nevada La segunda fue 
20 minutos después.

Todas estas informaciones fueron facilitadas a 
la opinión pública guatemalteca el día 5 de 
febrero en vista de que ciertos diarios habían 
culpado a las explosiones atómicas del seísmo en 
Guatemala Los datos oficiales prueban lo 
contrario pues el seísmo se produjo antes de las 
explosiones nucleares.

TREINTA MILITARES,EJECUTADOS 
EN NIGERIA

LONDRES, 12 (Efe).- 
Treinta y dos personas fueron 
fusiladas anoche por un pelotón 
de ejecución, por su 
participación en el fallido golpe 
de estado del pasado mes en 
Nigeria, informa "Radio 
Nigeria".

La emisora, sintonizada en 
Londres, dijo que entre los 
ejecutados figura un coronel y 
cuatro tenientes coroneles.

El informe de hoy sigue a la

comunicación hecha el jueves 
por la citada emisora de que 125 
personas habían sido detenidas 
desde el golpe del 13 de febrero 
en el que fue asesinado el 
general Murtala Mohamed.

Cuarenta personas fueron

^GUEN LAS 
ACUSACIONES 
CHINAS CONTRA 
TENG HSIAO PING

TOKIO, 12 (Efe).- El 
presidente Gerald Ford ha 
enviado una carta al jefe de 
Gobierno japonés, Takeo 
Miki, con relación al tema 
de los sobornos de la 
"Lockheed”.

El jefe de la Casa Blanca, 
respondiendo a un mensaje 
de Miki, ha declarado que 
no es posible hacer públicos

los nombres de 
personalidades japonesas 
que participaron en el 
asunto, hasta que no sea 
terminada la investigación 
que se lleva a cabo. Propone 
la celebración de una 
reunión norteamerica
no-japonesa para estudiar las 
posibilidades de intercambio 
de información.

PEKIN, 12(Efe-ReuterK- El 
viceprimer ministro, Teng Hsiao 
Ping, ha sido acusado en un 
artmulo que publica en primera 
página el “Diario del Pueblo”, 
de “resistirse a las enseñanzas de 
Mao Tse Tung”.

Se le compara con el ahora 
vilipendiado Confucio, y se le 
dice que “es un seguidor del 
capitalismo, no arrepentido”.

En el artículo, del que es 
autor un corresponsal de la 
agencia “Nueva China” no se 
nombra a Teng.como se hace en 
los carteles murales colocados 
en las fábricas y centros de 
enseñanza.

En fuentes diplomáticas se 
comenta también que no hay 
noticias de que el ministro de 
educación de Sri Lanka, 
Badiuddin Mahmud, se 
entreviste con su colega chino. 
Chou Jung-Shin, que es también 
blanco de una fuerte campaña, y 
del que no se oye hablar desde 
hace dos meses.

NO SERA
CERRADO EL
MERCADO DE 
CAMBIOS 
FRANCES

CADENA PERPE
TUA PARA 
MAFIOSOS

SE PAGARON MAS 
DE SEIS MILLONES 
Y MEDIO POR CADA 
UNO

afirmó esta mañana en las 
antenas de “ Europe Numero 
1” el ministro francés de 
Finanzas, Jean Pierre F ourcade.

Hizo reæonsable, en cierto 
modo, a la ai visa británica, de la 
¿aja cotización del franco al 
declarar: “La debilidad del 
franco es una consecuencia 
remota de la caída de la libra .

WASH INGTON,^ 12 
( E f % ). — Los países 
productores de petróleo 
norteafricanos y de Oriente 
Medio tienen unos 14.500 
millones de dólares 
depositados en los bancos 
estadounidenses informa 
hoy el departamento de 
reserva federal.

Aproximadamente las 
tres cuartas partes del total 
están depositada; en seis 
bancos, manifestó un 
portavoz del departamento 
de reserva a la subcomisión 
senatorial de corporaciones 
multinacionales. Los bancos

no fueron identificados.
Algunos congresistas 

temen que una súbita 
retirada de los fondos 
petrolíferos podría hacer 
peligrar la solidez de la 
banca estadounidense pero 
se expresaron dudas al 
respecto por el 
departamento de reserva.

La subcomisión ha 
solicitado los datos para 
ayudar a sus analistas sobre 
el alcance de las operaciones 
extranjeras de los bancos 
estadounidenses y su 
relación con la política 
exterior estadounidense.

FRANJIEH: PERMA
NECERE EN MI PUESTO 
INCLUSO AL PRECIO 
DE MI VIDA”

BEIRUT, 12 (Efe).- El 
jefe del estado libanés 
Soleiman Franjieh, declaró 
anoche:

“Permaneceremos en 
nuestro puesto para 
defender la legalidad.

Refiriéndose a esta última 
divisa, prosiguió que “su caída” 
era “preocupante, tanto en lo 
que concierne a sus 
consecuencias económicas como 
monetarias , la competencia 
entre los ingleses y los otros 
países de la serpiente monetaria 
europea —señaló— va a ser en 
adelante aún má.s difícil en los 
mercados internacionales”.

(Joncluyó: “Lo que desearía 
es tiue encontremos las 
modalidades para que la lira y la 
libra vuelvan a la ‘serpiente ', a 
fin de que esta sea un verdadero 
mecani.smo comunitario y que 
nos «-ncontrernos al abrigo de 
«‘stas varia< ioncs monetarias de 
las paridatb's monetarias que son 
siimpre mu\ peligrosas en un

LOS ANGELES, 12 (Efe).- 
Dos platos de porcelana 
pertenecientes a la dinastía Ming 
y Que han permanecido intactos 
durante más de quinientos años 
fueron vendidos anoche en 
Londres por cien mil dólares 
(6.600.000 pesetas) cada uno.

Los platos en azul y blanco 
fueron haIlados en San 
Francisco entre los objetos 
recibidos en herencia por Sidney 
Ehrman, que no tenia idea de su 
origen ni de su valor. En una 
tasación le ofrecieron por ellos 
700 dólares.

ULTRADERECHISTAS 
CONDENADOS

RELACIONES
EE. UU. - REPUBLI
CA DEMOCRATICA 
ALEMANA

ESTUDIO SOBRE 
EL CANCER DE 
MAMA

MINNEAPOLIS (Minnesota), 
12 (Efe).— Un grupo de 
científicos proyecta hacer un 
estudio para tratar de averiguar 
por qué el cáncer de pecho entre 
las mujeres es seis veces más 
elevado en los Estados Unidos 
que en Japón.

La Universidad solicita la 
colaboración de varios 
centenares de mujeres 
voluntarias para que puedan 
tomar parte en el estudio 
patrocinado por el Instituto 
Nacional del Cáncer.
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NUEVAS OBRAS DE ANGEL ORENSANZ

FIESTA y VIAJE

la dudad

BREVES

LAZI

cuyas pinturas están causando una grata 
los zaragozanos que la visitan. Finalizará 
próximo día veinte del presente mes.

Zaragoza un cheque por valor de 32.000 pesetas, fruto de 
la colecta entre todos sus asociados, así como un cuadro

GASPAR RANERA EXPONE EN EL CENTRO 
MERCANTIL.— Desqe ayer expone con muchos éxito en 
los salones del Centro Mercantil, el pintor Gaspar Ranera,

INSTITUTO FRANCES.—El próximo martes disertará en 
los salones del Instituto Franc/s, Yves Bottineau profesor 
de Historia del Arte de la Universidad d» París sobre el 
tema “Arquitectura real en Francia y España”. Dicha 
conferencia comenzará a las ocho de la tarde.

EL HOGAR EXTREMEÑO, EN FAVOR DE 
GUATEMALA.— Hace unos días se entregó al Alcalde de

r^' de

4',*' 4;^

X
El Jardín Botánico de la ciudad, está ubicado en el parque 

de Primo de Rivera. Desde que hace urt tiempo el 
Ayuntamiento lo transformo y lo abrió al público instalando 
en el mismo la Escuela de Jardinería, se encuentra muy 
concurrido por el público. Muchos de sus visitantes 
son alumnos de colegios, que van solo o en compañía de sus 
profesores, para conocer mejor las distintas variedades de 
plantas que allí se exhiben. Todas ellas están rotuladas 
pefectamente y cualquier variedad de planta que existe en 
Aragcm, usted la puede contemplar en el Jardín Botánico 
Este se complementa con una estación rnetereológica, 
perfectamente acotada y una serie de bellos rincones donde 
se puede encontrar a jóvenes enamorados o a madres de 
familia con sus niños, tomando el sol. Estos días en los que 
hace mejor temperatura, los niños lo invaden todo y muchas 
veces se les puede contemplar jugando con cisnes en el 
pequeño lago que existe en el recinto. Este bello rincon es un 
ejemplo de todo lo que se podría hacer en otras zonas de 
la ciudad.

EL COCHE“TORTUGA

MERITO EN EL TRABAJO, AL 
HERMANO ADOLFO

Acaba de completarse la instalaciórt de un conjunto 
escultórico de Angel OrensarK, en Martorell. Se trata de ortce 
piezas, formando todas ellas un grupo plastico —lo que se 
denomina ertvirnnment— ep^piazadas en la intervención de 
varios puentes sobre el no Llobregat, antiguo Puente del 
Diablo. El eoígunto escultórico forma parte del espacio 
arquitectónico urbanístico de esé último puente, obra de gran 
belleza y modernidad, realizado por un equipo de ingenieros 
del Instituto Eduardo Torreja de Madrid. Las piedras están 
realizadas en hierro cortén y esmaltadas en color, al fuego. 
Constituyen un neievo paso de la plástica de Angel Orensanz 
en su camino de irnegración del arte y los medios más actuales 
de habitabilidades y tránsito- Lástima que las obras de este 
artista aragonés, no se queden en su tierra y tengan que ser 
apreciadas en otras regiones, porque aquí, desgraciadamente 
el arte no esta muy cotizado.

El próximo domingo día catorce se celebrará en el Colegio 
La Salle-Montemolfn la imposición de la Medalla de Plata al 
Mérito en el Trabajo al Rvdo. 
H ermano Adolfo, que durante 
más de medio siglo ejerció sus 
funciones docentes en este 
colegio. La vida del Hermano 
Adolfo está impregnada de un 
amor continuo a los demás, 
fundamentalmente 'a la niñez y 
juventud, en los que volcó toda su 
generosidad y afecto. Siempre ha 
mostrado un gran aragonesismo y 
un extraordinario fervor por la 
Virgen del Pilar. Su humanidad y 
espíritu caritativo se revela con 
más nitidez en la época de la 
postguerra, donde al ejercer su 
ministerio en un ba rri o 
eminentemente humilde, 
númerosos alumnos pudieron 
recibir sus enseñanzas sin 
preocupaciones económicas. Estos 
no le han olvidado y tanto es así 
que consiguieron la dedicación en 
vida de una calle zaragozana, 
siendo un caso insólito, poco frecuente en la historia de 
cualquier ciudad.

Los actos de imposición de la Medalla comenzarán a las 
diez y media de la mañana con una misa concelebrada por 
varios sacerdotes exalumnos. Posteriormente se realizará la 
bendición e inauguración oficial del nuevo Colegio, con una 
visita al mismo. A las doce y media tendrá lugar, la 
imposición de la Medalla al Hermano Adolfo en el transcurso 
de un brillante acto académico, que será presidido por don 
Benito Ballester, Delegado Provincial de Trabajo, que 
ostentará la representación del Ministro de Trabajo. Los actos 
concluirán con un almuerzo homenaje en el Hotel Coya.

jefatura provincial del S.E.M.— El próximo 
domingo día 14, a las once de la mañana tendrá lugar en 
el Colegio de Magisterio, una reunión, debidamente 
autorizada del profesor estatal de E.G.B. de la capital y 
provincia en la que se Intercambiarán puntos de vista, 
respecto a los problemas actuales que existen. 
Imprescindible, para asistir a la misma, la identificación 
profesional. Se ruega la asistencia a todos los interesados.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avenida los Pirineos, bloque, 2. 26. Vallès.
Avenida Madrid, 147. Lamarca, 331193.
Corona de Aragón, 19; Garin, 251408.
Compromiso de Caspe (Las Fuentes), 43;

Beltrán, 429339.
Coso, 106; Lobera, 224365.
Madre Sacramento, 40; Del Campo, 222685.

, El conductor de este coche es tan novato que sblo puede 
circular a ocho kilómetros por hora, según reza la placa que 
lleva colocada en su parte posterior. Sin embargo, parece no 
preocupede, porque como la circulición es tan lentá en 
algunas zonas de la ciudad, que le sobra velocidad. Aquí, el 
caos circulatorio es muy importante. Entre atascos y 
se¡neforos mal colocados, hay que parar cada kilómetro- Los 
sábados y vísperas de fiesta, mucha gente ha optado por
desplazarse al centro, usando los autobuses públicos porque 
de otra manera se tarda más tiempo y luego no se encuentra 
aparcamiento en ningún lugar. Los subterráneos se llenan 
enseguida, porque su capacidad es limitada y los que están en 
la vida pública están ocupados- No es de extrañar que ante 
tantos problemas, que se ha encontrado este conductor, haya 
optado por ir a esta velocidad, aunque esperemos que circule
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LOS CAMBIOS

impresión entre 
la exposición el

realidad.
de construe 
intereses a 
presupuesto 
sola votacié 
miembros e 
Mattich- VI

Manifestación, 36; Tejero, 226991. optado por ir a esta velocidad, aunque esperemos que circule ,1 óleo de autor extremeño para su posterior subasta. W
Zaragoza la Vieja, 33. Garceta, 372077 por su derecha como mandan las ordenanzas para los ______________________________ ________________ _ _________

Dentro actos que
tradicionalmente organizan todas las 
Facultades y Escuelas Universitarias 
con motivo del Fin de Carrera de sus 
promociones, los días 12 y 13 de los 
corrientes son los Ingenieros Técnicos 
Industriales quienes celebrarán los 
actos de su Fin de Carrera.

Con tal motivo entrevistamos hoy a 
Francisco R. Moral Gómez que es 
presidente de la Comisión de Viajes de 
Estudios organizadora de los actos.

— ¿Cómo se concretan los actos de 
vuestra Fiesta?

—El día 12 a las 12,30 hay un Vino 
Español en el Casino Mercantil de 
presentación de nuestra Madrina y 
Damas de Honor, y el día 13 a las 
21,30 Cena, seguida de Fiesta también 
en el Casino Mercantil. Nos sentimos 
orgullosos de contar con el madrinazgo 
de Dña. María Victoria Adiego de

FIN de CARRERA,

Barrio, esposa de D. Pedro Barrio 
Domeq, que será acompañada por las 
señoritas María Jesús Marzo, María 
Isabel Muñoz Zarate. Esther Simar 
Abadía, María Eugenia García García, 
Milagro Gango Pérez, Olga Lázaro 
garcía y María del Carmen Barrio 
Adiego. En este momento no puedo 
asegurarlo, pero creo que contaremos 
con la asistencia de don Narciso 
Murillo Ferro, Rector Magnífico de la 
Universidad, que presidirá los actos.

— ¿Os consideráis un ejemplo a 
seguir por el resto de la Universidad?

—Nos sentimos orgullosos de ser los 
únicos alumnos del Distrito que 
organizan una ¡ornada de convivencia

con el profesorado y ello genera el 
clima de comprensión que proporciona 
el diálogo. Creo que deberíamos 
dialogar más, no creo en las posturas 
encontradas que sólo escuchan por “su 
oído’’ tapona'ndose el otro que suele 
ser el que da justo enfrente del 
interlocutor. Claro que este fallo no 
sólo lo tenemos los estudiantes. Bueno 
es una opinión personal.

—Todo lo hacéis con ánimo de 
organizar un buen viaje de estudios. 
¿Dónde queréis ir?

—La Fiesta es un buen medio de 
ingresos, necesarios si queremos hacer 
el viaje. Respecto a donde vamos a ir, 
no sabemos exactamente ya que la

devaluación ha encarecido bastante las 
salidas al extranjero.

—Quizás ahora habría que considerar 
viajar por E^aña. En fin, que todavía 
no lo sabemos.

—¿Quieres decir algo más?
—Agradecer a ARAGON/exprés 

esta oportunidad e invitar a todos los 
compañeros de todo el Distrito a que 
asistan a nuestra Fiesta que promete ser 
divertida, (con sorteo de regalos, 
subastas etc.) con lo cual nos estarían 
ayudando a celebrar nuestro Viaje Fin 
de Carrera.
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El pleno enpildo^

E
l debatido y casi eterno tema de /a ampliación de La Hom arada quedó 

ayer ultimado y con toda la luz verde necesaria para que se convierta en 
realidad. Ayer, en el Pleno, se presentaba a la aprobación del conce/o el proyecto 

de construcción hecho pot el Heal Zaragoza, la fórmula de abono de canon y de 
intereses a ia inversión del Ayuntamiento y la fórmula en que se cargaría el 
presupuesto ordinario de 1976 para este fin. Los tres aspectos, unidos en una 
sola votación, fueron aprobados con el quorum suficiente, ya que sólo cuatro 
miembros del Ayuntamiento -los señores-Contfn, Martínez Martínez, Nivela y 

Mattich- votaron en contra.

LOS CftMBIOS
El lector conoce la historia de la 

ampliación de La Romareda. ^e 
han producido algunas novedades, 
quizás la más decisiva la contenida en 
una carta enviada el día 8 Por a 
directiva del club al alcalde, carta que 
el señor Merino leería en la sesión del 
Pleno. En el salón, además de José 
Angel Zalba, varies directivos y el 
presidente de la peña Los 
Magníficos" al que se le escaparon las 
manos cuando el asunto quedo 
aprobado, en un aplauso impensado.

El alcalde comenzó centrando la 
cuestión, y señalando que se trataba de 
poner a discusión, a fin de que no se 
reprodujeran los debates sobre .a*9®

LA ZARAGOZA DE AYER

ULZ VERDE PARA 
HARDMAREDA»

que ya había aprobado en su dia 'el 
ayuntamiento pleno. Leyó la carta del 
Real Zaragoza en la que, además de 
mantenerse el nuevo canon de 3 
millones y medio anuales (hasta ahora 
era de 450.000 ptas) se ofrece el club 
de manera voluntaria a aportar los 
intereses del capital que el Municipio 
va a invertir en un campo de propiedad 
municipal pero que explota en 
exclusiva el Real Zaragoza. Esos 
intereses, a lo largo de 26 años, 
supondrían unos 34 millones, en 
cantidades progresivamente 
descendentes a partir de los 2.600.000 
ptas.del primer año.

Parecía que nadie iba a agotar un 
turno en contra cuando fue, una vez 
más, el señor Mattich quien tomó la 

palabra para mostrarse contrario al 
proyecto en general y a las propuestas 
de ayer en particular. Afirmó que él 
aceptaría una inversión todavía más 
alta si a lo que se iba era a la creacicxi 
de un estadio olímpico; pero que 
habiendo necesidades de tipo más 
perentorio y primario no veía bieh la 
inversión. El alcalde le contestaría 
diciendo que el nubarrón que se cierne 
sobre la economía del Ayuntamiento 
cara a necesidades de primer orden se 
estaba despejando con sus viajes a 
Madrid y que pronto habría noticias.

CONTRA“DEMAGOGOS"

El turno a favor del proyecto lo 
agotaría el señor Martínez Candial que 
esgrimió una larga serie de razones: no 
serán 28 sino 4 los millones que habrá 
3ue tomar del presupuesto ordinario 

e 1976 y el Zaragoza aporta casi 35 
millones como interés a la inversión 
que hace el Ayuntamiento para 
actualizar un bien municipal como es 
La Romareda. Luego señalaría que 
rechazar esta' ampliación significaría 
despreciar unos 10.000 millones 
(cálculo hecho sobre lo que en 10 años 
dejarían en la hostelería y otros 
establecimientos de la ciudad los 
seguidores futbolísticos que podrían 
venir porque tendrían garantizada la 
entrada para el partido y que ahora, 
según el señor Martinez Candial, no 
pueden venir a seguir a sus equipos). 
Señaló que el Zaragoza perdería la 
categoría de la primera división, con 
desprestigio para la ciudad; que las 
entradas no podrían ser más 
económicas; que no podría participar 
Zaragoza en los mundiales y que hace 
falta obras para paliar el paro. Luego 
señalaría la “demagogia" de algunos 
oponentes al proyecto, encontrando 
raíces de deseo poco noble y 
politización poco clara a algunas de las 
voces que se han elevado, fuera del 
salón municipal, contra la ampliación.

El tema se votó y quedó aprobado. 
Definitivamente, aunque haya 
quedado malparada la urgencia que se 
ledió-al tema desde junio pasado, 

urge.'icia, que entre otras cosas, llevó a 
defender que no sería posible hacer 
subasta de obras sino ir a la 
adjudicación directa por parte del Real 
Zaragoza. Ese tema no fue tocado

tFoto: Calvo Pedros)'

Por (OSE LUIS RRCILLA

LA CALLE BELLAVISTA

Hay una calle en Zaragoza que se llama
Bellavista, que para más detalles está a 

la altura del numero 163 de la avenida de 
San José que tiene muy poco de “bella” y 
su “vista” tampoco es muy agradable que 
digamos. Y esto no lo decimos nosotros, lo 
afirman unos cuantos vecinos que han 
dirigido sendos escritos al alcalde de 
Zaragoza y al jefe provincial de Sanidad. 
Bastará recalcar lo que exponen en el citado 
escrito, para damos cuenta de la situación 
en que se encuentran.

Dicen que vienen sufriendo, desde hace 
dos años, una situación absolutamente 
insalubre, toda vez que 
ininterrumpidamente, es decir, a lo largo de 
todo el año, llueva o no, hay charcos 
provenientes de aguas residuales que afloran 
por rupturas de tuberías, produciendo 
olores desagradables y siendo un peligro 
constante a graves efectos contaminantes, 
lambién varios vecinos de las plantas bajas 
observan filtraciones en el interior de sus 
viviendas.

Aseguran, asimismo que los charcos se 
hacen cada vez mayores y la calle resulta, 
cada día, más instransitable, a causa de los 
baches, cuyo fondo no se puede apreciar, 
debido a la gran cantidad de agua estancada. 
Han recurrido ya en dos ocasiones al 
Ayuntamiento, especialmente con ocasión 
de las recientes obras que se están llevando a 
cabo en las calles colindantes, sin haber 
obtenido, por el momento, respuesta 
positiva.

Este nuevo escrito lleva fecha del pasado 
seis de marzo e insisten en que hay que 
poner prœito remedio a esta anómala 
situación que parece mentira suceda en 
pleno casco urbano de una gran ciudad 
como es Zaragoza. Nuestra ciudad. A ver si 
sus males, de una vez y para siempre, tienen 
el remedio deseado.

LA FACULTAD DE
MEDICINA Y CIENCIAS
EN 1900
El cambio de siglo vió asi a la actual 

plaza de Basilio Paraíso. Entonces el 
conjunto estaba presidido por la sencilla y 
magnífica Facultad de Medicina y Ciencias 
de Zaragoza. Ante ella aún se alzaba la 
puerta de Santa Engracia, con las casetas 
para abonar los correspondientes arbitrios 
municipales.

Este conjunto situado extrarnuros de la 
ciudad; más allá sdlo había huertas, alguna 
industria como la que asoma con su letrero 
pomposo de fábrica de sombreros, y 
abundantes torres. Lejos estaba aún el 
momento en que se urbanizaría lo que hoy 
es Calvo So telo, la multitudinaria Gran Vía, 
acometiendo la empresa de cubrir la Huerva 
Que entonces discurría mansamente 
lamiendo el costado de la Facultad de 
Medicina y Ciencias.

La Huerva en aquel momento debía de 
bajar límpida y fresca, libre de las miasmas y 
olores que más tarde provocarían su púdica 
cubrición y cuyo recuerdo espanta hoy.

Se aprecia en la fotografía, un claro 
seponente del cambio de la calidad de las 
aguas del Huerva en el esplícito cartel que 
anuncia a la izquierda del edificio de las

"Entrada a los baños: las mejores 
aguas De por sí elocuente, es significativo 
a los zaragozanos de hoy, y más aún a los 

aún la zona sin urbanizar.
Por detrás de las facultades pero oculto 

la corría igualmente la acequia 
a camino de los cubos", hoy Dr. Cerrada, 

fuera saneada y oculta en 
so ida Canalización allá por los albores de los 
Cincuenta, tras haber sido causa de amplias

molestias a la vecindad asentada ya 
ampliamente por este sector.

En suma una visión zaragozana que vale 
la pena comparar con la actual del mismo 
lugar y llegar a alguna conclusión personal.

La fotografía, no se hizo aprovechando 
momentos de escasez de tráfico. Simple, y 
afortunadamente... no lo había.

M.M.B.

POR EL.HUMO...

CAMBIEMOS de tema Si por el humo, 
como dice la canciím, se sabe donde 
está el fuego, detrás del humo y del fuego de 

una faria un habano o simplemente un 
pitillo cualquiera, siempre hay un fumador. 
Efectivamente es una de las verdades de 
Perogrullo, el imaginario personaje, que ala 
mano cerrada le llamaba puño.

En fin, lo que queríamos comentar es 
una cuestiíMi muy debatida entre los 
fumadores, que siempre suele estar de 
actualidad, sobre si tiene más sabor una faria 
o un habano. Y claro, normalmente, el que 
de verdad es sibarita prefiere los cigarros que 
llegan de Cuba, aunque las farias -gallegas o 
no— si están “curadas” spn también 
estupendas.

Tal vez aquí se podría aplicar el refrán de 
que a falta de pan buenas son tortas. Las 
tortas que las hay de muchas clases, pero 
nos estamos refiriendo a las comestibles, 
suelen ser muy ricas e incluso dulces. Sin 
embargo para acompañar a una buena 
comida, sabe mejor el pan. Pues bien, 
nosotros pencamos que donde esté el aroma 
de un buen habano que se quite todo lo 
demás. Aunque, a veces, las tortas de una 
faria nos sepan también exquisitas. Aunque 
a este tema igualmente le podríamos poner 
la apostilla de que sobre gustos, colores y 
puros, no hay nada escrito. Que, cada uno, 
es tnuv libre de quemar lo que más le 
apt'lezca. .Naturalmente, que si somos 
sinceros con nosotros mismos, llegaremos a 
la conclusión (jue lo (jue meiu's no' L.usta de 
un buen habano es el precio. no' Y 
como dice un burn amigo nuestro i veces, 
ito nos qticdu nu-ís remedio <|ue furtu.:, puros 
(fi* jaula - canarios- qi e lampo<ó oc, malos 
y a<le*tús son de falirieacgin nacional
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Proponen los huelguistas Je la construcción

dos fdrmiilas
La Universidad, esta manan

TRAS EL 
CIERRE 
•TOTAL DE LA 
UNIVERSIDAD

La Junta de

de didlep Directamente 
de la patronal 

con los represen* 
tantes de las obras

Gobierno
reunida de nuevo

ZARAGOZA, 12 (ARAGON/exprés).- A mediodía de hoy continuaba la 
huelga de la construcción, en Zaragoza, de manera casi ‘completa, como en el día 
de ayer. De fuente sindical conocemos datos según los cuales se mantiene en un 
80 por ciento el paro de los trabajadores de la construcción. Han continuado 
también hoy funcionando algun<x piquetes que, según otras fuentes, han hecho 
acto de presencia para inducir a la huelga de algunas factorías de producción de 
materiales para la construcción,como hormigón, cerámica, etc.

Ayer, pasadas las diez de la noche, 
quedaron en libertad los seis trabajado
res detenidos en los pasados días. Se 
trata, como ya informamos, de cuatro 
miembros de la Comisión Asesora 
— señores Torquet, Felipe, Martín y 
Moreno — y de dos participantes en pi- 
3uetes de huelga que fueron detenidos 

urante la mañana de ayer. La libertad 
de los detenidos se produjo después’de 
una negociación establecida por el pre
sidente del Sindicato de la Construc
ción y miembros de la UTT del mismo 
sindicato con el jefe superior de Poli
cía, en ausencia del gobernador civil, 
que al parecer pudo ser consultado.

Como ya informábamos ayer, las 
diversas asambleas celebradas en dis
tintos j)untos de la ciudad decidieron 
que se volvería al trabajo sólo si se de
jaba en libertad a los detenidos, no se 
producían despidos y si se entablaba la 
negociación para tratar las reivindica
ciones de los trabajadores de la cons
trucción.

ociacion a
través de la 

Comisión Gestora

DOS LINEAS DE ACCION 
DISTINTAS

En este sentido cabe señalar que 
existen, en el actual conflicto, distintas 
líneas de acción. Por un lado, tal como 
informamos ayer, la Comisión Asesora, 
que plantea la necesidad de negociar 
directamente con los empresarios los 
tres puntos ya reseñados (5.500 pts. 
semanales, IRTP y Seguridad Social a 
cargo de las empresas y derecho de 
asamblea). Por otro lado, quienes 
niegan i^presentatividad a esta Comi
sión ASesora por cuanto ni sus miem
bros h¡ el programa de los tres puntos 
reivindicativos han podido ser discuti
dos por todos los trabajadores. Estos 
plantean que el único interlocutor 
válido para salir del conflicto será el 
total de los delegados de obra, que 
habrían de reunirse con los represen
tantes de las empresas.

En este sentido, esta mañana se han 
celebrado varias asambleas. A las diez 
de la mañana ha tenido lugar la relativa 
al tercio de la ciudad comprendido

entre el eje Independencia-Grán Vía y 
el Ebro (sudoeste de la ciudad), en la 
3ue hati participado casi cien delega

os de obra, en representación de unos 
4.000 trabajadores parados. Estos dele
gados o bien habían sido elegidos en 
días pasados o lo fueron ayer, al dar 
comienzo- la huelga general de la cons
trucción. En el transcurso de la asam
blea se ha puesto de manifiesto que la 
huelga surgida ayer no tuvo como mo
tivo la detención de miembros de la 
Comisión Asesora, sino las reivindica
ciones establecidas con anterioridad, 
entre las que figura la ausencia de 
detenciones, independientemente de 
quiénes sean los trabajadores detenidos 
En 1^ asamblea se ha llegado al acuerdo 
de volver al trabajo únicamente si la 
patronal accede a negociar con los 
delegados de las obras y si con poste
rioridad todos los trabajadores dan su 
aprobación a los puntos de acuerdo, en 
caso de que los hubiere.

LOS EMPRESARIOS SE REUNEN

Por lo que respecta a los empresa
rios de la construcción, hemos sabido 
que a mediodía de hoy comenzaba una 
reunión de la Unión Provincial de Em
presarios del sindicato de la Construc
ción a fin de estudiar la situación y 
adoptar la postura indicada para salir 
de ella. Dada la hora del cierre de nues
tra edición no hemos podido alcanzar 
a conocer los resultados de esta 
reunión.

COMITE EJECUTIVO 
DE LA U.T.T. DE LA 
CONSTRUCCION

UN CENTENAR DE ESTUDIANTES SE HA 
CONCENTRADO ESTA MAÑANA ANTE LA FACULTAD
DE DERECHO DURANTE

ZARAGOZA, 12 
(ARAGON/exprés).— La Universidad 
de Zaragoza, con todos sus centros 
dependientes, ha quedado cerrada por 
tiempo indefinido. La decisión fue 
adoptada a última hora de ayer y a raíz 
de un télex enviado al rector de la 
Universidad zaragozana por el 
ministro de Educación y Ciencia, señor 
Robles Piquer, instándole a que, de 
manera inmediata, fuera liquidado el 
encierro de estudiantes que se estaba 
llevando a efecto por la tarde pues de 
lo contrario las fuerzas de orden 
público recibirían la orden de penetrar 
en el recinto universitario a partir de 
las nueve de la noche.

La nueva situación fue comunicada 
por el propio rector a los alumnos 
encerrados en la Facultad de Ciencias, 
quienes desalojaron inmediatamente el' 
centro. Poco después de este desalojo, 

' el Rectorado daba a conocer la 
decisión de cerrar la Universidad por 
tiempo indefinido.

La medida no ha sido conocida por 
la mayoría de los estudiantes hasta 
esta jnañana. Como se sabe, las clases 
habían sido suspendidas a partir del 
día de ayer y hasta el próximo lunes, 
pero quedaba abierta la posibilidad de 
realizar exámenes durante el citado 
período de tiempo. Ahora, el cierre 
total supone la suspensión "sine die" 
de los exámenes previstos junto con el 
del aplazamiento por tiempo 
indefinido de la fecha de reanudación 
de las clases.

Algunos estudiantes han acudido 
esta mañana a las instalaciones 
uríiversitaria, ' donde han conocido la 
noticia, que ha tenido, a partir de las 
primeras horas de hoy, un considerable 
impacto ciudadano, como culminación 
del conocimiento de los varios 
incidentes estudiantiles registrados en 
Zaragoza durante la presente semana, 
incidentes que han exigido en 
reiteradas ocasiones la intervención de 
la fuerza pública y que han provocado 
algunas lesiones entre los participantes.

JUNTA DE GOBIERNO 
URGENTE

ALGUN TIEMPO
Esta mañana, a pesar de la 

comunicación del cierre, más de un 
centenar de estudiantes se han reunido 
en las escaleras de la Facultad de 
Derecho, donde han tratado de varios 
asuntos relacionados cpn el cierre de la 
Universidad, dispersándose más tarde 
pacíficamente. Las fuerzas del orden 
se personaron en la Plaza San 
Francisco alrededor .de las once treinta 
de la mañana para abandonar el lugar 
una hora después, sin intervenir en 
ningún momento.

A las once, y con carácter urgente, 
se ha reunido la Junta de Gobierno en 
las dependencias del Rectorado para 
tratar, al parecer, el día de la apertura 
de nuevo de la Universidad y el 
telegrama que, por tal motivo, envío el 
Ministerio ayer.

La Junta, a la hora del cierre de la 
presente edición, seguía su sesión sin 
conocerse todavía una versión oficial 
de la misma.

DIMITE EL DECANO DE 
DERECHO

Según nos confirman fuentes del 
rectorado, el Decano en funciones de
la Facultad 
presentado 
cargo del 
primero Sr. 
dimisión se

de Derecho,Sr. Lacruz,ha 
la dimisión, haciéndose 
decanato el vicedecano 
Lalinde. El motivo de la 

debe al parecer, a que el
Sr. Lacruz quiere permanecer ajeno al 
desarrollo de las próximas elecciones 
de Decano, que ya tuvieron que 
aplazarse el pasado lunes.

SITUACION DE LOS HERIDOS

i

VEINTE DETENIDOS DURANTE 
LA CENA HOMENAJE A LOS 23 
DE EL FERROL

T al como informábamos, el 
estudiante Sr. Legorburu herido 
anteayer, sigue en un franco proceso 
de evolución y según las noticias que 
nos ha facilitado el Dr. Salvo la 
impresión de recuperación es muy 
buena. Resta la visita del doctor 
González para que el herido pase a un 
piso inferior dël Hospital Clínico a fin 
de estar con sus familiares y 
abandonar, de este modo, la Unidad de 
Cuidados Intensivos, cosa que 
probablemente sucederá esta tarde.

Referente ai bedel de Ciencias que 
también sufrió ayer heridas, hemos de 
decir, según nos confirman fuentes 
dignas de crédito, que su situación es 
buena. Las magulladuras que récibió 
están desapareciendo y las heridas en 
su mano evolucionan con franca 
mejoría.

Los exámenes previstos para estos 
días han sido suspendidos al recibirse 
en el rectorado el telegrama del 
Ministerio de Educación y Ciencia. El 
telegrama en cuestión llegó al 
Rectorado alrededor de las siete de la 
tarde de ayer.LLAMAMIENTO PARA LA

VUELTA A LA NORMALIDAD
ZARAGOZA, 12 (ARAGON/exprés,.— 

A última hora de la tarde, recibimos el 
siguiente comunicado:

"El Comité Ejecutivo de la Unión de 
Trabajadores /y Técnicos del Sindicato 
Provincial de la Construcción, desea 
informar a todos sus trabajadores:

gestionó dentro de sus 
posibilidades y a todos los niveles la 

puesta en libertad de sus compáñeros 
detenidos y aclarar que todos ellos fueron 
puestos en libertad sobre las 22 horas del día 
de ayer.

2 Que las reivindicaciones de tipo salarial 
que manifestaron sus representantes, har 

originado la presentación de Conflicto 
Colectivo, cuyas deliberaciones se iniciarán 
el próximo martes, día 16.

ROMA, 12 
Paolo Pasolini 
sometidos

(Efe).— Los restos de Pier

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 12 
(Cifra).— Unas veinte personas que 
participaban en una cena homenaje de 
estudiantes y profesores a ios obreros 
ferrolanos del proceso de los 23, fueron 
conducidos a la comisaría de policía después 
de comprobar la identidad de todos los 
asistentes.

La cena, interrumpida por la policía, se 
estaba celebrando en el restaurante del 
mercado nacional de ganados.

Entre las personas que fueron conducidas 
a la comisaría se encuentran Rafael Pillado 
Lista, Manuel Amor Dpus, José Maria 
Rioboo Millén, Angel Guerreiro, Manuel 
Iglesias y Juan María Castro.

En las primeras horas de la mañana y 
durante la madrugada, varios detenidos 
fueron puestos en libertad. Permanecen en 
la comisaría y, al parecer serán puestos a 
disposición de la autoridad judicial, Rafael 
Pillado Lista, Manuel Amor Deus y José 
María Rioboo, encausados en el proceso de 
los 23 üfr El Ferrol, Manuel Iglesias y Juan 
María Castra

LOS RESTOS DE PASOLINI 
SERAN EXHUMADOS

Aconsejar a todos sus representados la 
reincorporación a la normalidad para 

poder efectuar dentro de dicha situación la 
negociación representación
económica.*

serán exhumados para ser 
a un suplementorio 

reconocimiento médico-legal, según ha 
dispuesto el Tribunal de Menores de Roma, 
ante el cual se está celebrando el juicio 
contra Pino Pelosi, el muchacho de 17 años 
que hace tres meses y medio asesinó al 
célebre escritor y cineasta italiano.
' La decisión fue adoptada, a petición de k 
parte civil, al término (le la deposición de los 
forenses que, en sustancia confirmaron la 
tesis^de que Pasolini había muerto por las 
gravísimas lesiones internas sufridas al ser 
atro|)eliado por su propio automóvil en el 
cual el joven imputado se dio a la fuga al 
termino de una violenta disputa. •

.Según los forenses, las lesiones pudieron 
haber sido causadas f»or la parte inferior del 
vehículo, lo cual apoya la versión de Pino

Pelosi, quien siempre ha sostenido no habíf 
notado que atropelló a Pasolini mientras se 
daba a la fuga en su automóvil. U” 
médicos-legales, sin embargo, han admitido 
no haber visto algunas fotografías qu* 
constan en el sumario, y en los cuales se 
advierten las huellas de un neumático wW* 
los restos del cineasta. De ahí la decision de 
realizar un nuevo reconocimiento 
necroscópico, cuyos resultado^ 
disposición del tribunal, deberán ser 
presentados antes del próximo 5 de abril.
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